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Aktuelles aus dem Kreisverband Bautzen 
 

Karsten Hilse zum Osterfest 2021 

Der Wahlkreisabgeordnete und Kreisvorsitzender AfD 

Bautzen Karsten Hilse äußert sich wie folgt:  

Lockdown beenden – normales Leben endlich wieder 

möglich machen! 

Der Vorstand des CDU-Kreisverbandes Bautzen befürwortet 

die Durchführung des Osterreitens, so weit, so gut. Leider 

handelt es sich hier nicht um eine klare Forderung der CDU, 

sondern nur um eine Befürwortung.  

Vollkommen klar ist, dass das 

Osterreiten in diesem Jahr 

stattfinden muss! Das Osterfest ist 

das wichtigste Fest der Christen. 

Dieses Fest, die Auferstehung 

Christi, zu feiern, darf ihnen nicht 

verwehrt werden. Durch die Sorben 

in der Lausitz haben sich besondere 

Traditionen etabliert. Die Weiterführung dieser Traditionen ist ein 

wichtiger Bestandteil zum Erhalt von Kulturen und Sprachen, für den die 

AfD ausdrücklich steht.  

Wenn die Regierungen nicht mehr oder weniger blind der Kanzlerin folgten und stattdessen den 

Lockdown beendeten, müssten wir über eine Durchführung des Osterreitens nicht debattieren, 

würden zig Tausende Existenzen retten und den Menschen den Lebensmut zurückgeben. 

https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/ 

 

AfD-Fraktion im Kreistag Bautzen 
 

Heutige Auslage des Kreishaushaltes – „ So schlimm war es noch nie!“ 

Ohne massive Stellenkürzungen werden ab 2023  die Sterbeglocken eingeläutet …. 

Mit der heutigen Auslage des Haushaltes des Landkreis Bautzen  für die Jahre 2021 bis 2022 wird 

der letzte, mit Gut Glück  genehmigungsfähige Haushalt dargestellt. 

Aber auch  das auch nur, indem er: 

-  sämtliche Rücklagen von 38 Mio € auflöst 

- Verrechnungen in Höhe von mehreren  Mio € mit dem Basiskapital vornimmt und 

dadurch fiktives Kapital schafft 

- Und zusätzlich neue Kredite in Höhe von 24,3 Mio € aufnimmt 

https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/
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Die mittelfristige Finanzplanung  ab 2023 geht in den freien Fall über:  Nur mit üppigen 

Neuschulden (bis 2023 Schuldenstand von  58 Mio €) vermag sie überhaupt darstellbar zu werden. 

Ein genehmigungsfähiger Haushalt ohne die massive Schröpfung der Gemeinden ist auch dann 

nicht absehbar, da heute schon der Ergebnishaushalt bis zum Jahr 2025 ein Fehlbetrag von 35,2 

Mio € ausweist.  

Deshalb hat die AfD Fraktion heute folgende Anträge eingebracht: 

- Reduzierung der Stellen im Landratsamt um 0,5 Vollzeit-Äquivalente (VzÄ) je 1000 

Einwohner in der Laufzeit 2021 und 2022 

- Für die mittelfristige Finanzplanung bis 2025 soll der VzÄ- Wert je 1000 Einwohner 

nochmal um 0,5 VzÄ gesenkt werden 

- Senkung der Aufwandsentschädigung und des Sitzungsgeldes der Kreisräte 

- Reduzierung der Fraktionsfinanzierung 

Was wollen will die AfD Fraktion im Kreistag Bautzen damit bewirken: 

- Die eigene Forderung des Landkreises im Haushaltsplan  

 „ Der Landkreis Bautzen hat Art und Umfang seiner Aufgabenerfüllung und damit die 

vorhandenen Kapazitäten, insbesondere die Personalausstattung, an die 

Bevölkerungsentwicklung anzupassen.“ 

klingt auf Seite 42 der Anlage sehr gut, denn immerhin hat der Landkreis gut 30.000 Einwohner 

seit Gründung im Jahr 2008 verloren, wird aber mitnichten umgesetzt. 

- Erst mit unserem  Antrag sieht sich die politische Spitze in der Lage, ca. 300 Stellen bis 

2025  im Plan abzusenken und damit minimal  15 Mio €  jährlich zu sparen. 

- Grundlage für diesen Änderungsantrag ist § 72 der sächsischen  Gemeindeordnung, 

welche den Personalstandrichtwert für Landkreise mit 4,4  VzÄ pro 1000 Einwohner 

angibt. Derzeit beträgt er 5,4 und soll bis 2025 auf 5,7 steigen. 

- In der letzten Haushaltdebatte 2018 wurde dieser Umstand bereits von der CDU 

angemahnt, die Umsetzung ist allerdings bis jetzt nicht erfolgt. 

- Die Entblößung von allen Rücklagen, die Produktion fiktiven Geldes (Abschreibung gegen 

Basiskapital) und die massive Aufnahme von Krediten zeigen, daß 

Generationengerechtigkeit und Nachhaltigkeit zu leeren Worthülsen verkommen 

sind. 

- Mit der Absenkung der Fraktionszuschüsse und die Reduzierung der Sitzungsgelder zeigen 

die ehrenamtlichen Kreisräte, wenn auch nur symbolisch, daß ihnen die zukünftige 

Entwicklung des Kreises durchaus bewußt ist. 

- Jeder Bürgermeister, der diesen Haushalt und der mittelfristigen Finanzplanung zustimmt, 

hat  ab 2023 eine immense Steigerung der Kreisumlage für seine Gemeinde im Kasten. 

Aber selbst damit ist nach heutigen Schätzungen eine Genehmigungsfähigkeit nicht 

darstellbar. 
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Henry Nitzsche 

Fraktionsvorsitzender 

Hoyerswerda 23.2.2021 

 

Widerspruch gegen die Allgemeinverfügungen vom 03.02. und 15.02.2021 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

im Namen die AfD-Fraktion widerspreche ich der „Allgemeinverfügung zum Vollzug des 

Infektionsschutzgesetzes - Festlegung von Alkoholverbotszonen“ in der Bekanntmachung des 

Landratsamtes Bautzen vom 03.02.2021 mit Wirkung vom 04.02.2021 und vom 15.02.2021 mit 

Wirkung vom 16.02.2021. 

Zur Begründung Ihrer Maßnahmen führen Sie diesmal nicht den Inzidenzwert an, denn der sinkt 

ja gerade, sondern die Feststellung einer epidemischen Lage von nationaler Tragweite. Mit 

Urteil vom 11.01.2021 hat das Amtsgericht Weimar jedoch festgestellt, daß  es in Zusammenhang 

mit dem Corona Virus in Deutschland zu keinem Zeitpunkt eine „Epidemie von nationaler 

Tragweite“ gegeben hat. 

Diese Tatsache wird Woche für Woche mit etablierter Methodik zur Beobachtung bzw. 

Überwachung von Seuchen durch die vom RKI unterhaltene Arbeitsgemeinschaft Influenza 

bestätigt.  

In keinem einzigen Wochenbericht findet sich auch nur ein Hinweis auf eine bedrohliche 

Entwicklung von Atemwegserkrankungen insgesamt und entsprechende Hospitalisierungen. 

Ausdrücklich werden hinsichtlich sämtlicher Parameter keine Auffälligkeiten gegenüber 2019 

festgestellt. Selbst im Vergleich zu 2018, einem Jahr mit schwerer Grippewelle, war nach allen 

Kriterien das Jahr 2020 weniger auffällig. 

 Auch das vom RKI und DIVI eingerichtete Intensivregister zeigt tagesaktuell und im 

Jahresverlauf seit März eine – von leichten Schwankungen abgesehen – konstante Belegung, die 

vom steigenden oder sinkenden Anteil von Patienten mit positivem Corona-PCR-Test im Frühjahr 

und im Winter überhaupt nicht beeinflusst wurde. 

 Eine „Epidemie von nationaler Tragweite“, die einen gesundheitspolitischen Ausnahmezustand 

rechtfertigen würde, dessen Infektionsschutzmaßnahmen auf gravierende Weise elementare 

Grund- und Freiheitsrechteaußer außer Kraft setzen, wurde vom Robert-Koch-Institut mit den 

traditionellen und bewährten Methoden der Seuchenüberwachung niemals erfaßt. 

Hingegen sind die publizierten „Lageberichte“ und „Risikoeinschätzungen“ des RKI, die regelmäßig 

eine Gefährdung der Gesundheit der Bevölkerung suggerieren, lediglich politische 

Gefälligkeitsgutachten für die Regierung. Die parallel publizierten wissenschaftlichen Berichte 

des RKI machen das deutlich, indem sie eine ganz andere Lage darstellen. 

Sie, Herr Landrat, behaupten unbewiesen, daß ein Alkoholkonsumverbot offensichtlich zu einer 

Verringerung infektiöser  bedenklicher Kontakte beiträgt. Wenn dem so wäre, müßten die Trinker 

bis zum jetzigen Verbot längst am Corona Virus erkrankt oder verstorben sein. 
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Auch gehen Sie generell von alkoholbedingter Enthemmung aus. Wer bei diesem feuchtkalten 

Wetter einen Schluck aus seinem Flachmann nimmt, um sich zu erwärmen, wird kaum in eine 

alkoholbedingt enthemmte Grundstimmung geraten, wie Sie es vermuten. Trotzdem soll es ihm da 

und dort an vielen Orten verwehrt werden. Das ist ein unfaßlicher Eingriff in die Freiheitsrechte 

selbstbestimmter Menschen. 

Was sich seit Beginn des Corona Virus Geschehens in der hiesigen Politik abspielt, ist für jeden 

wirklichen Demokraten unerträglich, weil unsäglich inkompetent, anmaßend autoritär und auf 

furchtbare Weise gegen unsere Zukunft gerichtet. 

Im Namen der  AfD-Fraktion verlangen wir  daher die Rücknahme der Allgemeinverfügungen vom 

03.02. und 15.02.2021 in Verbindung mit einer sofortigen Rückkehr zur unbeeinträchtigten 

Lebensvielfalt der Menschen in unserem Landkreis. 

Mit freundlichen Grüßen 

Henry Nitzsche 

Vorsitzender 

 

Stadtrat Bautzen 
 

Stellungnahme zur  Konzeptionierungsstudie - Logistikzentrum Süd /  

Entwicklung Bautzen Süd  

In einer nichtöffentlichen Stadtratssitzung am 06.11.2020 wurde eine "Konzeptionierungsstudie" 
zum Projekt "Logistikzentrum Süd/ Entwicklung Bautzen Süd" durch den Oberbürgermeister und 
die Firma Hentschke Bau GmbH vorgestellt. 
Mit dieser Studie, die von der Fa. Hentschke Bau erarbeitet und u.a. auch von deren 
Geschäftsführer Herrn Drews vorgestellt wurde, erhielten die Anwesenden erstmalig Einblick in die 
Vision für eine zukünftige Entwicklung der "Güterbahnhof - Brache". 
 
Ziel des Gesamtprojektes ist die Schaffung eines Logistikzentrums auf der Fläche IG Süd und eine 
städtebauliche Erweiterung und Erschließung der Südvorstadt auf diesem Gelände. 
 
Das Logistikzentrum ist vor allem im Zusammenhang mit dem letzten großen Produktionsbetrieb 
von Bautzen zu sehen, mit der Fa. Bombardier/ Alstom. Nur ein elektrifizierter Gleisanschluss an 
die DB wird diesen Standort langfristig sichern. Die städtebauliche Entwicklung der Südvorstadt 
soll sich als Wohn-, Forschungs- und Wissenschaftszentrum entwickeln. 
 
Eigentlich ein neuer Stadtteil - aber notwendig für eine positive Entwicklung der Stadt Bautzen als 
Teiloberzentrum des Oberzentralen Städteverbundes und historischer und wirtschaftlicher 
Hauptstadt der Oberlausitz. 
 
Als Bautzener und als Stadträte begrüßen wir diese Pläne sehr. 
Wir brauchen mehr Attraktivität in Bautzen, vor allem auch für junge Menschen die sich beruflich 
entwickeln möchten. 
Es werden Arbeitsplätze geschaffen für Bautzener, aber auch für das Umland. 
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Nicht unerwähnt lassen möchten wir den Hinweis auf die Problematik der möglichen Einbindung 
einer geplanten Südumfahrung in dieses Projekt. Eine Brückenüberquerung über das Spreetal 
wird sicherlich zu Diskussionen führen. Diese sollten sachlich und mit logischen Argumenten 
geführt werden. 
 
Unsere Vorstellungen zu einer sinnvollen Stadtentwicklung decken sich mit der vorgestellten 
Studie aus den oben genannten Gründen. 
Die Eisenbahn und die Anbindung an diese waren schon immer ein Garant für die 
Weiterentwicklung von Industrie und Städten. Wir brauchen immer gute Gründe damit Menschen 
sagen ich bleibe in Bautzenoder ziehe hierher. 
 
Nur im Zusammenspiel Bahn, Stadt, Landkreis, Land Sachsen und Bund ist diese Vision in die 
Realität umzusetzen. Die Grundlage dazu kann nur im Förderprogramm des Kohlestrukturwandels 
organisiert werden. 
 
Wir als AfD - Stadtratsfraktion Bautzen werden die zukünftigen Pläne und die notwendigen 
Aktivitäten zur Umsetzung unterstützen. 
 
Wir hoffen, dass alle Akteure des Stadtrates, der Stadtverwaltung und des Freistaates mit  
einbezogen werden und ihre Unterstützung signalisieren. 
 
Sieghard Albert 
Fraktionsvorsitzender 
Bautzen, 18.2.2021 

 

Pressemitteilungen der Landtagsabgeordneten des KV 

Bautzen 
 

Osterreiten muss für alle stattfinden 

Die berühmte Lausitzer Tradition des Osterreitens soll dieses Jahr ohne Zuschauer stattfinden. 

Verantwortlich seien Vorgaben der Staatskanzlei, berichtet die „Sächsische Zeitung“. 

 

Doreen Schwietzer, sorbenpolitische Sprecherin der AfD-

Fraktion, erklärt: 

 

„Das Osterreiten ist ein wichtiges religiöses und kulturelles 

Erbe der Sorben und muss unbedingt erhalten werden. Die 

Staatskanzlei von CDU-Ministerpräsident Kretschmer kann 

den Lausitzern nicht einfach ihre Tradition verbieten. Zudem 

ist die Prozession für Bürger aus Sachsen und Brandenburg 

eine große Attraktion. Ich erwarte von Herrn Kretschmer, 

diese völlig überzogene Beschränkung zurückzunehmen. 

 

Der Ministerpräsident hat bereits einen riesigen Schaden im 

sächsischen Tourismus angerichtet. Völlig unnötig legte sich Kretschmer bereits sieben Wochen 

vor Ostern fest, dass über die Feiertage keine Gaststätten und Hotels öffnen sollen. Offenbar ist es 
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dem Regierungschef besonders wichtig, die Corona-Panik dauerhaft hochzuhalten. Das hatte laut 

Medienberichten ein vertrauliches Dokument aus dem Bundesinnenministerium gefordert.“ 

https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3758847250851432

/ 

 

AfD enthüllt: Trauriger Höchststand bei sexueller Gewalt gegen Kinder 

Schockierend! 2019 kam es in Sachsen zu 903 Fällen sexueller Gewalt gegen Kinder. Das ist ein 

trauriger Höchststand. 2015 wurden lediglich 670 Fälle gezählt. 

 

Doreen Schwietzer, familienpolitische Sprecherin der 

sächsischen AfD-Fraktion, sagte dazu der 

Nachrichtenagentur dpa: 

 

Die Staatsregierung muss mehr Anstrengungen 

unternehmen, um Kinder in Problemfamilien besser zu 

schützen. Zudem dürfen Kinder- und Jugendzentren in der 

Corona-Krise nicht länger geschlossen bleiben. Das sind die 

wichtigsten Ansprechpartner für Kinder, die von sexueller 

Gewalt betroffen sind. 

 

Um mehr über die Täter dieser schrecklichen Vorfälle zu 

erfahren, wird unsere Fraktion weitere Anfragen an die Staatsregierung stellen. Wir bleiben an 

diesem wichtigen Thema dran! 

https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3749534588449365

/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3758847250851432/
https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3758847250851432/
https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3749534588449365/
https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3749534588449365/
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Termine – Kreisverband Bautzen 
 

 

 

Alle Termine finden Sie unter: http://www.afdbautzen.de/veranstaltungshinweise/ 

 

 

 

 

 

Mi 03.03.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro Bautzen

Karl-Marx-Straße 15

02625 Bautzen

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Jörg Urban, Landesvorsitzender der AfD 

Sachsen

Di 09.03.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro Bautzen

Karl-Marx-Str. 15

02625 Bautzen

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Karsten Hilse, MdB

Mi 10.03.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro 

Hoyerswerda

Friedrichsstr. 9

02977 Hoyerswerda

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Karsten Hilse, MdB

Do 11.03.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro Kamenz

Klosterstr. 4

01917 Kamenz

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Karsten Hilse, MdB

Mi 31.03.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro Bautzen

Karl-Marx-Straße 15

02625 Bautzen

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Jörg Urban, Landesvorsitzender der AfD 

Sachsen

Di 06.04.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro Bautzen

Karl-Marx-Str. 15

02625 Bautzen

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Karsten Hilse, MdB

Mi 07.04.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro 

Hoyerswerda

Friedrichsstr. 9

02977 Hoyerswerda

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Karsten Hilse, MdB

Do 08.04.21 14.00-17.00 Uhr Bürgerbüro Kamenz

Klosterstr. 4

01917 Kamenz

BÜRGERSPRECHSTUNDE

mit Karsten Hilse, MdB

http://www.afdbautzen.de/veranstaltungshinweise/
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Hilse aktuell - Bericht aus dem Bundestag 
 

Unliebsame Wissenschaftler sollen nicht gehört werden! 

Wie jedes Jahr, so sollte auch diesmal der "Opfer der 

Reaktorhavarie“ von Fukushima gedacht werden, indem der 

Ausschuss für Umwelt und nukleare Sicherheit im Format 

eines Öffentlichen Fachgesprächs diverse Fachleute zu Wort 

kommen lässt. Das Problem: Es gibt bisher kein einziges 

Opfer und unter "Fachleuten" versteht die 

Ausschussvorsitzende Sylvia Kotting-Uhl eher so etwas wie 

Greenpeace-Aktivisten. Dem wollte Karsten Hilse eine echte 

Wissenschaftlerin entgegensetzen, eine Krebs- und 

Mikropatholgin des renommierten Imperial College London 

und ausgewiesene Expertin für gesundheitliche 

Strahlenwirkungen. 

 

Das durfte natürlich nicht sein. Wenn schon "Wissenschaftler", dann doch bitte ausschließlich 

Hoflieferanten im Sinne der Fukushima-Strahlenpanik. Doch die konnten die anderen Fraktionen 

einschließlich der GroKo nicht mehr so schnell auftreiben, denn nicht jeder Wissenschaftler gibt 

sich für so ein falsches Spiel her. So wurde kurzerhand beschlossen, die Veranstaltung gar nicht 

stattfinden zu lassen. Problem erledigt. 

 

Dieser Umgang mit Wissenschaft ist leider symptomatisch, nicht nur für das Parlament, sondern 

vor allem für die Regierung. Man denke nur an die vom BMI bestellten Studien zum Anschüren der 

Corona-Panik im März 2020. Wegen dieser zunehmenden Unsitte gab es im Plenum auch kürzlich 

auf Anregung der AfD eine Aktuelle Stunde mit dem Titel „Neutralität der Wissenschaft bewahren – 

politischen Druck auf Forschungsinstitute verhindern“. 

https://www.afdbundestag.de/hilse-groko-will-unliebsame-wissenschaftler-nicht-hoeren/ 

 

Es lebe die Freiheit! 

 

Heute vor 78 Jahren starben Sophie Scholl, ihr Bruder Hans 

und ein weiterer Kommilitone durch die Guillotine. 

 

Für sie war die Freiheit von fundamentaler Bedeutung. Viele 

Menschen im damaligen Deutschland waren durch gezielte 

Propaganda und durch Verbreitung von Angst nicht nur dieses 

Freiheitswillens beraubt worden. Sie verachteten auch 

diejenigen, die für die Freiheit kämpften. 

Parallelen zum Verhalten vieler Menschen in heutiger Zeit 

drängen sich förmlich auf. 

https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.375131266199774/1343287402717484

/ 

https://www.afdbundestag.de/hilse-groko-will-unliebsame-wissenschaftler-nicht-hoeren/
https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.375131266199774/1343287402717484/
https://www.facebook.com/Karsten.Hilse.Politiker/photos/a.375131266199774/1343287402717484/
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Webseite Karsten Hilse, MdB 

Die Internetseite unseres Bundestagsabgeordneten Karsten Hilse ist online. 

Unter www.karstenhilse.de können Sie sich immer über ihn und seine Arbeit informieren. 

 

 

Neues von der AfD Sachsen und der 

Fraktion im Sächsischen Landtag  
 

 

Vorsicht, Post aus Sachsen! 

Die Sonntagskolumne von Jörg Urban vom 21.2.2021 
 

Liebe Freunde, liebe Leser, 

 

der Unterschied zwischen einer guten und einer 

schlechten Regierung ist ganz einfach. 

 

Eine gute Regierung geht sparsam mit dem Geld 

der Steuerzahler um und sie nutzt diese 

Einnahmen, damit die Lebensbedingungen der 

Bürger besser werden. Konkret heißt das: Sie 

investiert in die Bildung unserer Kinder. Sie baut 

eine exzellente Infrastruktur. Sie hilft den 

Schwachen und sorgt mit einer gut aufgestellten 

Polizei für Sicherheit. 

 

Eine schlechte Regierung hingegen fällt meist 

dadurch auf, dass sie in die eigene Tasche 

wirtschaftet, einen riesigen, aber ineffektiven 

Staatsapparat unterhält und ihr üppige Ausgaben für Propaganda und Selbstinszenierung 

wichtiger sind als die Sorgen und Nöte der Bevölkerung. 

 

Vor diesem Hintergrund kann man der sächsischen, CDU-geführten Regierung unter Michael 

Kretschmer nur ein wenig schmeichelhaftes Zeugnis ausstellen. Der Lehrermangel ist nach wie vor 

unbehoben. Die Schlaglöcher werden tiefer. Viele Unternehmen stehen vor dem Ruin und die 

Abschiebung krimineller Migranten läuft nach wie vor nicht. 

Währenddessen setzt die Regierung ausschließlich dort Akzente, wo es darum geht, die eigene 

Machtbasis zu verbreitern und sich selbst zu bereichern. Sie will gegen alle Widerstände der 

Opposition mitten in der größten Krise Deutschlands seit dem Zweiten Weltkrieg eine 

Diätenerhöhung durchdrücken. 

http://www.karstenhilse.de/
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Sie bläht die Ministerien und die Verwaltung immer weiter auf, weil Staatsdiener nun einmal loyaler 

sind als selbstdenkende Handwerker, die wissen, was sie tun und brauchen. Und sie gibt 

Unsummen dafür aus, um selbst in strahlendem Licht da zu stehen. 

 

Für ganzseitige Zeitungsanzeigen mit dem Ministerpräsidenten stehen sechsstellige Beträge zur 

Verfügung. Selbständige, denen von heute auf morgen ein Betätigungsverbot erteilt wurde, wissen 

derweil nicht mehr, wie sie ihre Miete bezahlen sollen. 

 

Sie werden auf den Sankt Nimmerleinstag vertröstet, an dem dann endlich die längst 

versprochenen Wirtschaftshilfen fließen sollen. Ich kann die Ausreden der Herren Kretschmer und 

Dulig (SPD-Wirtschaftsminister), der Bund sei an allem schuld, auch nicht mehr hören. 

 

Im Frühjahr 2020 gestattete der Landtag der sächsischen Staatsregierung, zusätzliche Kredite 

über sechs Milliarden Euro aufzunehmen. Geld ist also genug da. Es muss nur von A – dem Staat 

– nach B – den Unternehmen – geleitet werden. Verbleibt es indes beim Staat, ist der Vorwurf der 

Selbstbereicherung unausweichlich und gerechtfertigt. 

 

Zudem gehören Herr Kretschmer und Herr Dulig jenen Parteien an, die auch im Bund 

Regierungsverantwortung tragen. Lassen Sie sich also bitte nicht von diesen billigen Ausflüchten 

täuschen! 

 

Es geht hier nicht um ein paar organisatorische Probleme, die schnell gelöst werden könnten. 

Vielmehr haben wir in unserem Parteienstaat ein lange bekanntes Grundübel: Schon 1993, kurz 

nach der Deutschen Einheit, klagte der renommierte Verfassungsrechtler Hans Herbert von Arnim, 

die Parteien hätten sich den Staat zur Beute gemacht. 

 

Genau das trifft es. Professor von Arnim hält an seiner These übrigens bis heute fest und rügte 

erst vor wenigen Tagen in der Süddeutschen Zeitung die Praxis, immer mehr politische Beamte zu 

installieren, als verfassungswidrig. 

 

Das lässt sich auch aus der sächsischen Verfassung ableiten. In Artikel 82 heißt es, die 

Verwaltung sei „dem Wohl der Allgemeinheit verpflichtet“ und diene dem Menschen. Die 

Verfassung folgt somit dem von mir eingangs skizzierten Bild einer guten Regierung. 

 

Die Aufgabe des Staates ist es nicht, Freunden hochdotierte Stellen zuzuschanzen. Warum z.B. 

braucht Sachsen eine Gender-Beauftragte mit einem Jahresgehalt von 130.000 Euro? Das ist 

Steuergeldverschwendung, Vetternwirtschaft und vermittelt den Eindruck, die Regierung glaube, 

sie befinde sich im Schlaraffenland und dürfe sich dort alles erlauben. 

 

Diese Mentalität werden wir unermüdlich anprangern, denn die wirklich notwendige Aufgabe des 

Staates ist es, Freiheit und Demokratie zu gewährleisten sowie in Notlagen zügige, unkomplizierte 

Hilfe zu leisten. 

 

Bis nächsten Sonntag, 

 

Ihr Jörg Urban 
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PS: Heute ist „Internationaler Tag der Muttersprache“. Ich möchte diesen Anlass nutzen, um an die 

Vielfalt der deutschen Sprache zu erinnern. Häufig ist es unnötig, Anglizismen zu verwenden. Sie 

dürfen sich daher gern überlegen, was man anstelle von „Gender“ noch sagen könnte. 

https://www.facebook.com/joerg.urban.mdl/photos/a.922706534487911/3803658393059363/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom Wochenende 20./21.2.2021 
 

Pflegebeitrag soll steigen: Verbesserungen in der Pflege nicht auf die Bürger abwälzen!  

Endlich sollen Pflegekräfte besser bezahlt und der deutsche Pflegenotstand so ein Stückweit 

abgebaut werden. Doch Vorsicht, freuen Sie sich nicht zu früh: Die Mehrkosten von fünf Milliarden 

Euro werden wahrscheinlich auf die Bürger abgewälzt. Im Gespräch ist ein empfindlicher Anstieg 

der Pflegeversicherung. 

Wie eine würdevolle Pflege ohne Kostenexplosion aussehen kann, demonstrieren die Holländer 

seit Jahren. Pflegefälle werden hier so lang wie möglich von ihren Angehörigen und ambulanten 

Helfern zu Hause gepflegt. Dafür erhalten die Angehörigen eine deutliche finanzielle 

Unterstützung. Unterm Strich spart die holländische Nachbarschaftshilfe (Buurtzorg) im Jahr aber 

zwei Milliarden Euro ein. 

„Die AfD kämpft seit Jahren für die Einführung eines Landespflegegeldes in Sachsen“, erklärt der 

sozialpolitische Sprecher der AfD-Fraktion, Frank Schaufel. „Auch im Freistaat wollen viele 

Senioren lieber von ihren Liebsten in den eigenen vier Wänden gepflegt werden. Dieses wichtige 

Anliegen dürfen die anderen Parteien im Landtag nicht länger blockieren.“ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/pflegebeitrag-soll-steigen-verbesserungen-in-der-pflege-nicht-auf-

die-buerger-abwaelzen/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 22.2.2021 
 

Keine Hilfe trotz Berufsverbot: Dampferflotte nächstes Corona-Opfer?  

Die historische Dresdner Dampferflotte darf nicht auslaufen, 

erhält aber dennoch keine Überbrückungshilfe III, berichtet 

BILD. Da das Unternehmen erst im Herbst vor der Pleite 

gerettet wurde, gilt es als Neugründung und hat deshalb 

keinen Anspruch auf die Corona-Hilfe. 

Hans-Jürgen Zickler, tourismuspolitischer Sprecher der AfD-

Fraktion, erklärt: 

„Unsere Sächsische Dampfschifffahrt ist wichtiges kulturelles 

Erbe und Touristenattraktion, die auf keinen Fall in erneute 

finanzielle Bedrängnis geraten darf. Im Fall einer Pleite sind 

die historischen Schiffe in Gefahr. Wenn die Regierung schon 

überzogene temporäre Berufsverbote erteilt, muss sie 

https://www.facebook.com/joerg.urban.mdl/photos/a.922706534487911/3803658393059363/
https://afd-fraktion-sachsen.de/pflegebeitrag-soll-steigen-verbesserungen-in-der-pflege-nicht-auf-die-buerger-abwaelzen/
https://afd-fraktion-sachsen.de/pflegebeitrag-soll-steigen-verbesserungen-in-der-pflege-nicht-auf-die-buerger-abwaelzen/
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zumindest die wirtschaftlichen Schäden ausgleichen. Zudem erwartet die AfD, dass die 

Dampfschiffe wieder fahren dürfen, sobald es das Wetter zulässt. 

Ständig erfindet die Regierung neue Grenzwerte für die Öffnung von Gastronomie, Einzelhandel 

und Tourismus. Diese Willkür muss endlich aufhören. Aufgrund des massiven Rückgangs an 

positiv Getesteten müssen diese Bereiche mit Hygienekonzept sofort geöffnet werden. Wir können 

nicht bis nach Ostern warten, nur weil CDU-Ministerpräsident Kretschmer Panik verbreitet.“ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/keine-hilfe-trotz-berufsverbot-dampferflotte-naechstes-corona-opfer/ 

 

Russland-Sanktionen sind Gift für die sächsische Wirtschaft!  

Laut aktuellen Zahlen des Ostausschusses der Deutschen Wirtschaft ist der Handelsumsatz mit 

Russland im Jahr 2020 um 22,2 Prozent eingebrochen. Der Austausch von Waren sank um fast 13 

Milliarden Euro. Trotzdem will die Europäische Union die Sanktionen gegen Russland ausweiten. 

Dazu erklärt der sächsische AfD-Fraktionsvorsitzende, Jörg 

Urban: 

„Die Russland-Sanktionen sind Gift für die sächsische 

Wirtschaft. Aufgrund unserer geographischen Lage haben wir 

ein besonderes Interesse an guten Beziehungen nach 

Osteuropa. 

Es ist deshalb erschreckend, wie leichtfertig die Europäische 

Union unser Verhältnis zu Russland beschädigt. Das 

Argument des Schutzes der Menschenrechte im Fall Nawalny 

halte ich dabei für vorgeschoben. Denn wer zu Todesstrafen 

und Auspeitschungen in islamischen Ländern schweigt, sollte 

sich jede Belehrung gegenüber Russland verkneifen. 

Die AfD wird sich weiter dafür einsetzen, die deutsch-russischen Beziehungen zu verbessern. 

Dazu gehört an erster Stelle, die unsinnigen Russland-Sanktionen aufzuheben, statt sie 

auszuweiten. Der trotz Corona florierende Handel mit Polen zeigt, welches Potential in Osteuropa 

steckt. Das gilt es im eigenen Interesse zu nutzen.“ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/russland-sanktionen-sind-gift-fuer-die-saechsische-wirtschaft/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 23.2.2021 
 

Corona-Panik immer verrückter: Weltberühmte Staatskapelle darf nicht proben 

Seit Monaten darf die weltberühmte Dresdner Staatskapelle nicht einmal ohne Publikum proben. 

Fünf Musiker der Staatskapelle klagen deshalb ihr Recht auf Arbeit bei Gericht ein. 

Thomas Kirste, kulturpolitischer Sprecher der AfD-Fraktion, erklärt: 

https://afd-fraktion-sachsen.de/keine-hilfe-trotz-berufsverbot-dampferflotte-naechstes-corona-opfer/
https://afd-fraktion-sachsen.de/russland-sanktionen-sind-gift-fuer-die-saechsische-wirtschaft/
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„Alle Orchester von Weltruf dürfen aktuell weiter proben und 

nehmen Livestreams für das ausgesperrte Publikum auf. Es 

ist völlig unerklärlich, warum das in Dresden nicht möglich 

sein soll. Vermutlich ist der Intendant politisch derart auf Linie, 

dass er Kretschmers Corona-Panik im Kulturbereich zu 150 

Prozent umsetzt. 

Ich erwarte von der CDU-geführten Staatsregierung, die 

Staatskapelle sofort wieder arbeiten zu lassen. Der weltweit 

einmalige Klang kann nur mit intensiven gemeinsamen 

Proben und Auftritten im Internet erhalten werden. Live-

Streams und andere Video-Formate müssen endlich für alle 

Bürger angeboten werden. Wer weiterhin in der ersten Liga 

mitspielen will, muss sich im Netz mit der internationalen Konkurrenz aus Wien, London oder 

Berlin messen. 

Die AfD-Fraktion fordert generell, den Endlos-Lockdown auch im Kulturbereich zu beenden. 

Konzerte und Theatervorstellungen können sehr wohl mit durchdachten Hygienekonzepten 

umgesetzt werden. Das haben die Kultureinrichtungen im letzten Jahr bewiesen.“ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/corona-panik-immer-verrueckter-weltberuehmte-staatskapelle-darf-

nicht-proben/ 

 

AfD wirkt: Weniger sächsisches Steuergeld für Afrika!  

Die Morgenpost vermeldet heute, dass der Freistaat Sachsen seine Entwicklungshilfe um mehr als 

die Hälfte von 900.000 auf 400.000 Euro pro Jahr reduzieren möchte. Das Interessante daran: 

Dies geschieht unmittelbar nachdem unsere Fraktion die Verschwendung von sächsischen 

Steuergeldern in Marokko enthüllt hatte. 

André Barth, der die Sache mit einer Kleinen Anfrage (Drs. 

7/5280) ins Rollen brachte, erklärt dazu: „Hartnäckige 

Oppositionsarbeit lohnt sich. Ohne das kritische Auge der AfD 

würde die Regierung noch viel mehr Geld für überflüssige 

Projekte verpulvern. Doch wenn wir den Finger in die Wunde 

legen, können wir zumindest den größten Unfug verhindern.“ 

Konkret ging es um ein Projekt zur Stärkung des ländlichen 

Raums in Marokko für 134.200 Euro. Unsere Fraktion ist der 

Meinung, dass dieses Geld besser in die strukturschwachen 

Regionen des Erzgebirges oder der Lausitz investiert werden 

sollte. „Entwicklungshilfe ist zudem keine landespolitische 

Aufgabe“, unterstreicht Barth. 

Trotzdem will CDU-Staatskanzleichef Oliver Schenk das Engagement Sachsens in Afrika mit 

geringeren Mitteln fortsetzen. Statt in den Westen nach Marokko soll das sächsische Steuergeld 

aber in Zukunft nach Ostafrika fließen. Warum, kann er nicht schlüssig erklären. Aus diesem 

Grund werden wir uns dafür einsetzen, dass hier noch einmal der Rotstift zum Sparen angesetzt 

wird. 

https://afd-fraktion-sachsen.de/afd-wirkt-weniger-saechsisches-steuergeld-fuer-afrika/ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/corona-panik-immer-verrueckter-weltberuehmte-staatskapelle-darf-nicht-proben/
https://afd-fraktion-sachsen.de/corona-panik-immer-verrueckter-weltberuehmte-staatskapelle-darf-nicht-proben/
https://afd-fraktion-sachsen.de/afd-wirkt-weniger-saechsisches-steuergeld-fuer-afrika/
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Nächster Farbanschlag auf AfD-Abgeordnetenbüro!  

Das Büro des AfD-Landtagsabgeordneten Thomas Thumm in Schwarzenberg wurde – vermutlich 

von Linksextremisten – mit Beschimpfungen beschmiert. Auf mehreren Fenstern stehen 

Beleidigungen wie „Nazischweine“ und als Absender „Antifa 08340“. Thumm erklärt dazu: 

„Ich habe die Sachbeschädigung heute entdeckt und sofort 

zur Anzeige gebracht. Immer wieder wird die AfD zur 

Zielscheibe politisch motivierter Anschläge. Wenn allerdings 

selbst nach Sprengstoffanschlägen wie in Döbeln nur 

Bewährungsstrafen verhängt werden, sehen dass 

Linksextremisten als Einladung an weiterzumachen. 

Hinzu kommen die Diffamierungen gegenüber der AfD, bei 

denen Sachsens Ministerpräsident Michael Kretschmer 

(CDU) an vorderster Front agiert. Diese Hetze stachelt Antifa-

Aktivisten an, den Worten Taten folgen zu lassen.“ 

Hintergrund: Insgesamt gab es im letzten Jahr bundesweit 863 Straftaten gegen AfD-Politiker. 

Das waren 40 Prozent aller Attacken auf Politiker, berichtet die FAZ. Auch bei Gewalttaten waren 

AfD-Amts- und Mandatsträger in 37 von insgesamt 52 Fällen am häufigsten Opfer. Politiker von 

linken Parteien wurden dagegen am wenigsten attackiert. 

https://afd-fraktion-sachsen.de/naechster-farbanschlag-auf-afd-abgeordnetenbuero/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 24.2.2021 
 

AfD-Fraktion beantragt Sondersitzung des Landtages 

Die AfD-Fraktion beantragt eine Sondersitzung des Landtages am 3. März unter dem Titel „Endlos-

Lockdown beenden – Bürgern und Unternehmen eine klare Perspektive bieten“. 

Jörg Urban, AfD-Fraktionsvorsitzender, erklärt: 

„Die Fraktion hat heute einstimmig beschlossen, beim 

Landtagspräsidenten ein Sonderplenum zu beantragen. Wir 

können nicht bis zur nächsten Landtagssitzung am 24. März 

warten. Zahlreiche Existenzen sind bereits zerstört und die 

Schäden des Endlos-Lockdowns werden mit jedem Tag 

größer. 

Viele Bürger leiden unter der andauernden Aussetzung ihrer 

Grundrechte. Ständig werden von der Regierung neue 

Grenzwerte für Öffnungen und neue Bedrohungsszenarien 

propagiert. Diese Hinhalte-Taktik zehrt an den Nerven der 

Bürger und bietet keinen langfristigen Lösungsansatz.“ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/afd-fraktion-beantragt-sondersitzung-des-landtages/ 

 

https://afd-fraktion-sachsen.de/naechster-farbanschlag-auf-afd-abgeordnetenbuero/
https://afd-fraktion-sachsen.de/afd-fraktion-beantragt-sondersitzung-des-landtages/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 25.2.2021 
 

Verbotsschilder helfen nicht gegen Gewalt 

Erneut kam es diese Woche in der Leipziger Waffenverbotszone zum Schusswaffengebrauch. 

Beteiligt an der Auseinandersetzung waren laut Polizei mindestens vier Tunesier. Bei einem von 

ihnen wurden zudem Drogen gefunden. 

 

„Dieser Vorfall zeigt, dass Waffenverbotszonen ein zahnloser 

Tiger sind“, betont dazu Sebastian Wippel, innenpolitischer 

Sprecher der sächsischen AfD-Fraktion.  

„Die #AfD stand dieser Idee von Anfang an skeptisch 

gegenüber, weil sich Kriminelle nun einmal nicht von einem 

Verbotsschild beeindrucken lassen.“ 

 

Wirksam sei hingegen mehr Personal für die Polizei, schnelle 

Abschiebungen von kriminellen Migranten und effektive 

Grenzkontrollen, um Einschleusungen und illegale Einreisen 

zu verhindern. 

Dass diese weiterhin an der Tagesordnung sind, belegt 

derweil der Fall des Syrers Wisam A. (31). In #Dresden steht er aktuell vor Gericht. Der Vorwurf 

der Staatsanwaltschaft lautet: Einschleusung von rund 100 Syrern und Irakern zwischen Januar 

und August 2020 in Lastwagen und kleineren Fahrzeugen. 

 

Wie aktuelle Zahlen des Bundesinnenministeriums zeigen, konnten darüber hinaus über 50 

Prozent der über 18-jährigen Asylantragssteller keinen Identitätsnachweis vorgelegen. Der Grund 

ist zumeist simpel: Eine ungeklärte Identität erhöht die Bleibechance und erschwert 

Abschiebungen. 

 

Auch hier ist also mehr Konsequenz erforderlich: Passbetrüger und Identitätsschwindler sind 

konsequent auszumustern. Schon diese Selbstverständlichkeit würde den Migrationsdruck 

signifikant vermindern. 

https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3753394421396715

/ 

Protest wirkt! Kretschmer bekommt kalte Füße 

Zur Ankündigung von Ministerpräsident Michael Kretschmer 

(CDU), ab 8. März dem Einzelhandel die Öffnung mit 

Terminvergabe (Click & Meet) zu erlauben, sagt der 

sächsische AfD-Fraktionsvorsitzende Jörg Urban: 

„Herr Kretschmer bekommt kalte Füße. Er merkt, dass die 

Proteste der Taxifahrer, Friseure, Kosmetiker, Gastronomen 

und Einzelhändler nicht abreißen. Deshalb hängt er jetzt sein 

Fähnlein in den Wind und schwenkt um. 

Der auf der Straße und von uns im Parlament erzeugte Druck 

zeigt also Wirkung. Das ist erfreulich. Trotzdem will die CDU-

https://www.facebook.com/hashtag/afd?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUefeqV0-BKPjhbfnwvX6mWbtVtZ047KCZxANNjvnWkeIAqGMWw9iEMmNG2hvZJz3cd2vwoz9IBOHCXQjcY6urQXBEm-n9jQ_cK9RswQDU-Xdd3MRNcL7KFhDDTzQQ4d_oUektJxEpNUAWqsdDYTcwK&__tn__=*NK*F
https://www.facebook.com/hashtag/dresden?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUefeqV0-BKPjhbfnwvX6mWbtVtZ047KCZxANNjvnWkeIAqGMWw9iEMmNG2hvZJz3cd2vwoz9IBOHCXQjcY6urQXBEm-n9jQ_cK9RswQDU-Xdd3MRNcL7KFhDDTzQQ4d_oUektJxEpNUAWqsdDYTcwK&__tn__=*NK*F
https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3753394421396715/
https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3753394421396715/
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geführten Regierung nur in zähen, kleinen Schritten ihre Grundrechtseingriffe zurücknehmen. In 

einer Sondersitzung des Sächsischen Landtages am nächsten Mittwoch (3. März) beantragen wir 

deshalb, den Endlos-Lockdown zu beenden (Drs. 7/5673). 

Es gibt nach wie vor keine stichhaltigen wissenschaftlichen Belege für den Nutzen von 

flächendeckenden Lockdowns für alle Bevölkerungsgruppen. Vielmehr wissen wir mit Sicherheit, 

dass die sozialen, gesundheitlichen und ökonomischen Nebenwirkungen dieser Politik verheerend 

sind. 

Ebenso ist mittlerweile bekannt, wo die sächsische Regierung versagt hat. In unseren 

Pflegeheimen sterben zehnmal so viele Menschen wie in Niedersachsen. Zugleich sind die Löhne 

des Pflegepersonals mit die niedrigsten in Deutschland. Diese Defizite gilt es abzustellen. Dabei 

sind wir der Regierung mit unserem Antrag gern behilflich.“ 

https://afd-fraktion-sachsen.de/protest-wirkt-kretschmer-bekommt-kalte-fuesse/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 26.2.2021 
 

AfD tauscht sich mit Zittauer Kernkraft-Experten aus 

In Sachsen gibt es eine lange Tradition der Kernkraft-Forschung, die wir 

gern aufgreifen und intensivieren möchten. Aus diesem Grund suchte 

diese Woche unsere Fraktionsspitze das Gespräch mit dem Institut für 

Prozesstechnik aus Zittau. Via Skype ließen sich Jörg Urban und Jan 

Zwerg die wissenschaftliche Arbeit des Instituts erklären. Der 

Schwerpunkt in Zittau liegt auf Sicherheitsfragen. 

https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3759045904164900

/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://afd-fraktion-sachsen.de/protest-wirkt-kretschmer-bekommt-kalte-fuesse/
https://www.facebook.com/hashtag/sachsen?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWgzwidNvszepGaW40QW9xgTXE0Pu0h9SJK0i9pEQy5OLyANYC9aWdUX92Sein7pqsY5QBwsO5vQ1Lmabz24JRt1mPB1b4JGd8fF2rwUJDWfvxPnSd9NeKfDUgQTn8SPSSDGq--QkQL4w37hj_TkY40&__tn__=*NK*F
https://www.facebook.com/hashtag/zittau?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWgzwidNvszepGaW40QW9xgTXE0Pu0h9SJK0i9pEQy5OLyANYC9aWdUX92Sein7pqsY5QBwsO5vQ1Lmabz24JRt1mPB1b4JGd8fF2rwUJDWfvxPnSd9NeKfDUgQTn8SPSSDGq--QkQL4w37hj_TkY40&__tn__=*NK*F
https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3759045904164900/
https://www.facebook.com/AfD.Fraktion.Sachsen/photos/a.706860669383454/3759045904164900/
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Neues von der Alternative für 

Deutschland 
 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom Wochenende 20./21.2.2021 
 

Die Antifa ist eine Terror-Organisation, die endlich verboten gehört 

Der baden-württembergische Landtagskandidat Stephan Schwartz ist heute Vormittag am 

Infostand der AfD in Schorndorf von rund 20 Antifa-Schlägern angegriffen und so schwer verletzt 

worden, dass er ins Krankenhaus eingeliefert werden musste. Die linksextremen Täter haben ihn 

zu Boden gebracht und dann auf den am Boden Liegenden eingetreten und mit Stöcken 

eingeschlagen. 

Der Angriff richtete sich auch gegen die übrigen zwei Infostand-Helfer, zu denen der AfD-

Bundestagsabgeordnete Jürgen Braun gehörte. Ein fast 80-jähriger weiterer Helfer wurde 

ebenfalls mit Stangen malträtiert und zu Boden geworfen. Beide blieben weitgehend unverletzt. 

Der Infostand samt Material wurde komplett zerstört. 

Bundessprecher Jörg Meuthen erklärt dazu: 

„Die Antifa ist eine Terror-Organisation, die verboten werden muss – das hat der heutige Angriff 

auf den Info-Stand der AfD in Schorndorf einmal mehr gezeigt. Unsere Gedanken sind in diesem 

Moment bei den Opfern dieser brutalen Attacke, insbesondere bei Stephan Schwartz, der jetzt im 

Krankenhaus liegt und dem wir baldige Genesung wünschen. 

Auch dem AfD-Bundestagsabgeordneten Jürgen Braun und dem fast 80jährigen Infostand-Helfer, 

die beide wie durch ein Wunder unverletzt blieben, wünschen wir, dass sie sich von dem Schock, 

den so ein rücksichtsloser Angriff auslösen muss, schnell erholen. 

Darüber hinaus bleibt festzustellen, dass es zu solchen Angriffen vor allem deshalb immer wieder 

kommt, weil wir mittlerweile in einem gesellschaftlichen Klima leben, in dem Linksextremismus 

immer wieder kleingeredet wird und sich Teile der Politik mit diesem sogar ausdrücklich 

solidarisieren, wie etwa die SPD-Vorsitzende Saskia Esken. Diese äußerte vor nicht allzu langer 

Zeit etwa per Tweet: „58 und Antifa. Selbstverständlich.“ 

Auch die „grüne“ Fraktionsvorsitzende im EU-Parlament Franziska Keller, die sich dort so fröhlich 

wie ungeniert mit der Antifa-Flagge zeigte *, trägt auf diese Weise ihren Teil zur Zerstörung 

unserer Demokratie bei. 

Und auch Journalisten, die solche gewalttätigen Demokratiezerstörer als „Aktivisten“ geradezu 

noch adeln – so wie beispielsweise heute die „Rems-Zeitung“ anlässlich der heutigen Attacke auf 

den AfD-Infostand in Schorndorf – , machen sich mitschuldig: Sie vernebeln gegenüber den 

Bürgern, wie groß das Problem mittlerweile geworden ist. Es sind keine Antifa-‚Aktivisten‘, es sind 

schwerkriminelle Antifa-Terroristen! 

Wir Demokraten müssen dem enormen Problem endlich alle gemeinsam ins Auge sehen: Die 

Terroristen und Antidemokraten sind unter uns. Viele von ihnen nennen sich ‚Antifaschisten‘ und 

https://www.afd.de/joerg-meuthen-spd-chefin-saskia-esken-bekennt-sich-zur-terrororganisation-antifa-und-ist-in-einer-demokratischen-partei-fehl-am-platz/
https://www.merkur.de/bilder/2019/05/20/12310284/1947929136-eng-mit-antifa-verbunden-ska-keller-hebt-einen-schwarz-roten-banner-im-europaeischen-parlament-in-strassburg-hoch-MlMbkLpWLe9.jpg
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‚Aktivisten‘, und es gibt reichlich Leute, die ihnen das aufgrund medialer Vernebelung naiv 

glauben. 

Hier gäbe es viel Arbeit für den Verfassungsschutz – aber der schaut hier lieber weg, um sich 

keinen Ärger mit den hier schon viel zu lange Regierenden und ihrer linksstaatlichen Ideologie 

einzuhandeln. Täte er hier endlich seine ihm gesetzlich auferlegte Pflicht, stünden erhebliche Teil 

von SPD, GRÜNEN und der LINKEN längst unter Beobachtung.“ 

https://www.afd.de/joerg-meuthen-die-antifa-ist-eine-terror-organisation-die-endlich-verboten-

gehoert/ 

 

Die AfD gratuliert Alexander Gauland zum 80. Geburtstag 

Der Ehrenvorsitzemde Dr. Alexander Gauland feiert heute seinen 80. Geburtstag. 

Als Gründungsmitglied der Alternative für Deutschland, als Bundestagsabgeordneter und als 

Vorsitzender der AfD-Bundestagsfraktion blickt er auf ein bewegtes Leben zurück: geboren 1941 in 

Chemnitz, DDR-Flüchtling, Jurist, Herausgeber der Märkischen Allgemeine, Staatssekretär, 

Familienvater und Vollblutpolitiker. 

Im Namen des Bundesvorstandes der Alternative für Deutschland gratulieren die beiden 

Bundessprecher 

Jörg Meuthen und Tino Chrupalla 

https://www.afd.de/die-afd-gratuliert-alexander-gauland-zum-80-geburtstag/ 

 

Deutsch als Landessprache ins Grundgesetz! 

Zum morgigen Tag der Muttersprache wünscht sich der stellvertretende Bundesvorsitzende, 

Stephan Brandner, ein Ende des Missbrauchs der deutschen Sprache für Genderexperimente und 

eine Verankerung als Landessprache im Grundgesetz. Brandner wörtlich dazu: 

„Die deutsche Sprache wird immer mehr zum Spielball der wirren linksgrünen Ideologie und selbst 

der Duden, der eigentlich den Anspruch haben sollte, neutral und objektiv zu agieren, spielt dieses 

schlimme Spiel mit. Er wird so zum unseriösen Erfüllungsgehilfen der Ideologen. 

Als langjähriges Mitglied des Vereins Deutsche Sprache setze ich mich für die Verankerung 

unserer Sprache in der Verfassung ein, so, wie es in vielen Staaten der Erde Gang und Gäbe ist. 

Der Schutz und die Förderung der deutschen Sprache liegen mir und der gesamten AfD am 

Herzen. Leider handelt es sich dabei um ein politisches Alleinstellungsmerkmal.“ 

https://www.afd.de/stephan-brandner-deutsch-als-landessprache-ins-grundgesetz/ 

 

Unfähige Jusitz, nicht nur in Sachsen 

Linksextremistische Täter werden von der sächsischen Justizministerin Katja Meier nicht mit dem 

nötigen Nachdruck verfolgt. Von 1.023 Ermittlungsverfahren im letzten Jahr wurden fast 1.000 

eingestellt, weil meistens keine Täter ermittelt werden konnten. Nur 55 Täter wurden mit Geld- 

oder Bewährungsstrafen zur Rechenschaft gezogen. Gleichzeitig nannte SPD-

Bundesaußenminister Heiko Maas die AfD „geistige Brandstifter“ des Attentats von Hanau. 

https://www.afd.de/joerg-meuthen-die-antifa-ist-eine-terror-organisation-die-endlich-verboten-gehoert/
https://www.afd.de/joerg-meuthen-die-antifa-ist-eine-terror-organisation-die-endlich-verboten-gehoert/
https://www.afd.de/die-afd-gratuliert-alexander-gauland-zum-80-geburtstag/
https://www.afd.de/stephan-brandner-deutsch-als-landessprache-ins-grundgesetz/
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Carsten Hütter, sicherheitspolitischer Sprecher der AfD-Fraktion Sachsen und Mitglied des 

Bundesvorstandes, erklärt: 

„Die geistigen Brandstifter sind Politiker von SPD und Grünen. Sie verharmlosen linke Gewalt und 

sorgen dafür, dass der grassierende Linksextremismus nicht effektiv bekämpft wird. In Sachsen 

brennen regelmäßig Autos und Baustellen, Polizeibeamte sind ihres Lebens nicht mehr sicher. 

Und Gewalt gegen gewählte Politiker kommt vor allem von links, wie aktuell das 

Bundeskriminalamt feststellte. 

Erst kürzlich legitimierte die grüne Justizministerin Katja Meier die Brandanschläge und sogar die 

Morddrohung auf einen bekannten Bautzner Bauunternehmer. Sinngemäß meinte sie, für die 

Attacken sei der Unternehmer selbst schuld, aufgrund seines gesellschaftlichen Engagements. 

Wer sich derart äußert, rollt Linksextremisten den roten Teppich aus und animiert sie zu weiterem 

Terror. Frau Meier ist als Ministerin untragbar. 

Selbstverständlich schließe ich mich der Trauer um die Opfer von Hanau an.“ 

https://www.afd.de/carsten-huetter-unfaehige-jusitz-nicht-nur-in-sachsen/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 23.2.2021 
 

AfD klagt gegen Bundesverfassungsgericht 

Keine Extrawürste für ausgewählte Journalisten. 

Die Alternative für Deutschland klagt vor dem Verwaltungsgericht Karlsruhe gegen das 

Bundesverfassungsgericht. Ziel ist es, die offenbar seit Jahrzehnten durchgeführte Praxis des 

Bundesverfassungsgerichtes, ausgewählte Journalisten vorab und vertraulich über seine Urteile zu 

informieren, zu beenden. 

Der stellvertretende Bundessprecher, Jurist und ehemalige Rechtsausschussvorsitzende des 

Deutschen Bundestages, Stephan Brandner, macht deutlich, dass das Vorgehen des 

Bundesverfassungsgerichts im vergangenen Sommer zu Äußerungsbefugnissen von 

Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU), rechtswidrig war und die AfD unter anderem in ihrem 

Recht auf ein faires Verfahren verletzt hat. 

Wörtlich meint Brandner hierzu: 

„Die Praxis des Bundesverfassungsgerichts, bestimmte ausgewählte Medienvertreter vorab über 

das Urteil zu informieren, stellt für die Verfahrensbeteiligten einen riesigen Nachteil dar: während 

die Presse schon am Vorabend den Ausgang des Verfahrens und die wesentlichen Argumente 

kennt und sich entsprechend auf Interviews im Nachgang der Urteilsverkündung vorbereiten kann, 

müssen die Beteiligten spontan reagieren. Dass auch nur ausgewählte Pressevertreter informiert 

werden, stellt eine weitere willkürliche Ungleichbehandlung dar, die inakzeptabel ist. 

Wir fordern das Bundesverfassungsgericht daher auf, von dieser Praxis abzulassen und 

seinerseits rechtmäßig zu agieren.“ 

https://www.afd.de/stephan-brandner-afd-klagt-gegen-bundesverfassungsgericht/ 

 

https://www.afd.de/carsten-huetter-unfaehige-jusitz-nicht-nur-in-sachsen/
https://www.afd.de/stephan-brandner-afd-klagt-gegen-bundesverfassungsgericht/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 24.2.2021 
 

Antifa plant Anschläge auf AfD Bundestagswahlkampf 

Die linksextreme Antifa plant nach Informationen des baden-württembergischen Innenministeriums 

Anschläge auf den AfD-Bundestagswahlkampf. Das berichtet heute die „Welt“. Demnach war der 

gewalttätige Angriff auf einen AfD-Stand im schwäbischen Schondorf erst der Anfang einer 

drohenden Serie von Gewalttaten gegen Mitglieder und Anhänger unserer Partei. 

 

Ich hoffe sehr, dass nicht nur wir, sondern 

auch die Repräsentanten unserer 

demokratischen Mitbewerber und aller um 

den inneren Frieden in unserem Land 

bemühten politischen und gesellschaftlichen 

Organisationen sich mutig und offenen 

gegen diese Form der gewaltsamen 

Einflussnahme auf einen demokratischen 

Wahlkampf aussprechen. 

 

Wir jedenfalls werden ohne Furcht in diesen Wahlkampf gehen und uns von diesen Gewalttätern 

nicht einschüchtern lassen. Im Gegenteil. Das bis heute von vielen politischen Persönlichkeiten – 

auch solchen in Regierungsämtern – goutierte kriminelle Handeln der gewaltbereiten Antifa ist uns 

Ansporn, die demokratischen Kräfte in unserem Land zu revitalisieren und Deutschland in eine 

bessere Zukunft zu führen. 

https://www.facebook.com/TinoAfD/photos/a.1758788034429462/2481135395528052/ 

 

Jetzt gerichtsfest – Das Bundesinnenministerium hat die AfD in ihren Rechten verletzt 

Das Verwaltungsgericht Berlin hat heute das Bundesinnenministerium (BMI) in einer 

Eilentscheidung dazu verpflichtet, einen Tweet zu löschen, mit dem sich Bundesinnenminister 

Horst Seehofer (CSU) Ende Januar in rechtswidriger Weise in Bezug auf die AfD geäußert hatte. 

In dem Tweet, den der Pressesprecher des Ministers in dessen Namen veröffentlicht hatte, 

erklärte Seehofer, dass seine Mitarbeiter gerade das Gutachten des Bundesamtes für 

Verfassungsschutz zur AfD juristisch prüfen würden. Diese Äußerung stellt laut Gericht einen 

„zielgerichtete(n) Eingriff der Bundesregierung in den Wettbewerb der politischen Parteien“ dar, 

der rechtswidrig sei, da es „an einer erforderlichen gesetzlichen Grundlage“ dafür fehle. AfD-

Bundessprecher Prof. Dr. Jörg Meuthen erklärt dazu: 

„Heute ist ein guter Tag für die AfD und ein guter Tag für die Demokratie, denn das 

Verwaltungsgericht Berlin hat mit seiner heutigen Entscheidung bewiesen, dass rechtswidriges 

staatliches Handeln zulasten einer demokratischen Partei noch immer mit juristischen Mitteln 

gestoppt werden kann. 

Dass Bundesinnenminister Horst Seehofer mit seinem Tweet rechtswidrig ‚in die Parteienfreiheit 

eingegriffen, und dadurch die Chancengleichheit im politischen Wettbewerb geschmälert hat‘ – wie 

das Verwaltungsgericht festgestellt hat – bestärkt gleichzeitig unseren Verdacht, dass die Art und 

Weise, wie Innenbehörden auf Bundes- und Landesebene mit der AfD mittlerweile umgehen, 

immer mehr von politischen denn von rechtsstaatlichen Vorgaben geprägt ist. 

https://www.facebook.com/TinoAfD/photos/a.1758788034429462/2481135395528052/
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Umso wichtiger war, dass das Verwaltungsgericht Berlin heute Seehofers Tweet als eine 

‚einseitige Parteinahme gegen eine Oppositionspartei‘ eingeordnet hat, ‚die der Bundesregierung 

im Rahmen ihrer Öffentlichkeitsarbeit nicht gestattet‘ ist. Eine solche Klarstellung war und ist nötig, 

um einem weiteren rechtswidrigen Verhalten der Innen- und Verfassungsschutzbehörden 

gegenüber der AfD auf Bundes- und Landesebene vorzubeugen. 

Mit jedem Gerichtsverfahren, das zugunsten der AfD ausgeht, steigen die Chancen dafür. Deshalb 

werden wir auch in Zukunft alle juristischen Mittel ausschöpfen, um die AfD vor rechtswidrigen 

staatlichen Eingriffe in den politischen Wettbewerb zu schützen.“ 

https://www.afd.de/joerg-meuthen-jetzt-gerichtsfest-das-bundesinnenministerium-hat-die-afd-in-

ihren-rechten-verletzt/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 25.2.2021 
 

Mehr ‚Made in Germany‘ durch stärkere Förderung der Spitzenforschung unabdingbar 

Expertenkommission liefert besorgniserregende Standortbestimmung. 

Laut Jahresgutachten 2021 der „Expertenkommission Forschung und Innovation“ (EFI) haben 

deutsche Konzerne Schwierigkeiten, am internationalen Markt mitzuhalten. Zwar werde in 

Deutschland viel gute Forschungsarbeit geleistet, jedoch entstünden im Anschluss daran häufig 

keine marktfähigen Produkte. 

Insbesondere in zukunftsträchtigen Feldern wie Halbleitern und IT, synthetischer Biologie und 

Nanotechnologie hat Deutschland den Anschluss an die Spitzengruppe der Welt verloren. Die EFI 

fordert von der Bundesregierung ein größeres finanzielles Engagement im Bereich Forschung und 

Entwicklung. Neue Entwicklungen müssten früher erkannt, Schlüsseltechnologien mehr gefördert, 

Rückstände rasch aufgeholt werden. 

Dazu Joachim Paul, Mitglied des Bundesvorstandes: 

„Das Jahresgutachten liefert eine Standortbestimmung, die ernste Sorgen machen muss. 

Tatsächlich hat die Corona-Krise radikal neue Technologien vorangetrieben und das noch im 

analogen Dornröschen-Schlaf liegende Deutschland – Land der Mobilfunklöcher, der Kupferkabel 

und ratternden Fax-Geräte – kalt erwischt. 

Insbesondere die digitale Wettbewerbsfähigkeit Deutschlands steht auf dem Spiel. Dass aus einer 

insgesamt gut aufgestellten Forschungslandschaft mit einem engen Netz an Einrichtungen zu 

wenige Produkte ‚Made in Germany‘ hervorgehen, bedroht in letzter Konsequenz tausende 

Arbeitsplätze vor Ort.“ 

Paul weiter: „Es ist verständlich, dass die Unternehmen in Corona-Zeiten Risiken scheuen und 

Investitionen zurückhalten – allerdings muss mittelfristig ein Mentalitätswandel zu mehr digitalem 

Bewusstsein und mehr Risikobereitschaft erfolgen. Ich erinnere daran, dass viele im Weltmaßstab 

erfolgreiche Produkte durch deutsche Forschung vorbereitet wurden oder erstmals auf dem 

deutschen Markt eingeführt worden sind. Die anschließende Kommerzialisierung erfolgte dann 

allerdings im Ausland. 

https://www.afd.de/joerg-meuthen-jetzt-gerichtsfest-das-bundesinnenministerium-hat-die-afd-in-ihren-rechten-verletzt/
https://www.afd.de/joerg-meuthen-jetzt-gerichtsfest-das-bundesinnenministerium-hat-die-afd-in-ihren-rechten-verletzt/
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Beispiel soziale Netzwerke: Nicht die erfolgreichen deutschen Plattformen ‚Wer kennt wen?‘ und 

‚StudiVZ‘ traten den Siegeszug an, sondern ‚Facebook‘ – heute ein Tech-Gigant – macht das 

Rennen. Auch weil hiesige Unternehmen noch immer zu stark analog ausgerichtet und risikoscheu 

sind und damals die Marktchancen nicht erblickten.“ 

Paul schließt: „Angesichts der Forschungsetats von China mit 450 Milliarden und der USA mit 500 

Milliarden und der Tatsache, dass die Bundesrepublik nur 3 Prozent des BIP für Forschung 

aufwendet, Israel und Korea hingegen 5 bzw. 4 Prozent, muss zukünftig ein viel stärkeres 

finanzielles Engagement erfolgen – insbesondere im Hinblick auf festvertraglich eingestelltes 

Personal. Das Geld muss auch in Stellen fließen, die längerfristige Perspektiven bieten und damit 

sichergestellt wird, das Wissen und Forschungsstände langfristig gepflegt und weitergegeben wird. 

Tatsächlich muss trotz des Primats marktwirtschaftlicher Prinzipien die Rolle des Staates im 

Hinblick auf Innovationsaktivitäten neu definiert werden – die Gründung der ‚Agentur für 

Sprunginnovationen‘ 2019 in Leipzig ist daher als ein erster Schritt zu begrüßen. Angesichts der 

wirtschaftlichen Verwerfungen in Folge der Corona-Krise muss eine Debatte über ein stärkeres 

und zielscharfes Engagement des Staates erfolgen.“ 

https://www.afd.de/joachim-paul-mehr-made-in-germany-durch-staerkere-foerderung-der-

spitzenforschung-unabdingbar/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.afd.de/joachim-paul-mehr-made-in-germany-durch-staerkere-foerderung-der-spitzenforschung-unabdingbar/
https://www.afd.de/joachim-paul-mehr-made-in-germany-durch-staerkere-foerderung-der-spitzenforschung-unabdingbar/


 

 
AfD Kreisverband Bautzen – Blauer Rundbrief KW 08/2021 Seite 27 von 45 

BLAUER RUNDBRIEF – KW 08/2021 

AfD-Kreisverband Bautzen                  

 

Neues von der AfD-Fraktion im 

Deutschen Bundestag 

 
PRESSEMITTEILUNGEN vom Wochenende 20./21.2.2021 
 

Nicht nur auf Corona achten – wir brauchen zukünftig Investitionen in Gesundheit, nicht in 

Krankheit 

Nicht erst seit Beginn der Corona-Pandemie ist klar, dass unser Gesundheitssystem überarbeitet 

werden muss. Bislang wird die Behandlung entstandener Krankheiten in den Mittelpunkt gerückt, 

nicht aber deren Vermeidung. Selbst Krankenkassen schlagen mittlerweile Alarm, dass die Kosten 

explodieren und das etablierte Gesundheitssystem nicht langfristig finanzierbar sein wird. 

Der AfD-Bundestagsabgeordnete und langjährige Klinikdirektor an der medizinischen Hochschule 

Hannover, Prof. Dr. med. Axel Gehrke, äußert sich dazu wie folgt: 

„Unser aktuelles Gesundheitssystem stellt den kranken Menschen in den Mittelpunkt. 

Selbstverständlich muss jedem Patienten die für ihn beste medizinische Versorgung zu Gute 

kommen. Dennoch wird eine äußerst wichtige Komponente bislang vernachlässigt. Die Prävention! 

Schon der Volksmund sagt: ‚Vorbeugen ist besser als Heilen!‘ Ein Gesundheitssystem, das den 

gesundheitlichen Nutzen für den Patienten in den Vordergrund stellen will, kommt um ein 

Umdenken in Richtung präventiver Schwerpunktsetzung nicht herum. 

Nicht nur Vorsorgeuntersuchungen müssen weiter ausgebaut werden, es bedarf eines 

grundsätzlichen Umdenkens. Menschen müssen die Möglichkeit bekommen, präventives 

Verhalten zu erlernen und umzusetzen und dafür auch belohnt werden. 

Bisher bringt nur der kranke Patient Krankenhäusern, Therapeuten und Ärzten Geld ein. Dabei 

sollte das Augenmerk doch auf der langfristigen Gesunderhaltung jedes Einzelnen liegen. Geld ist 

auch in so einem System zu verdienen. 

Ich fordere daher deutlich, den Fokus unseres Gesundheitssystems auf ganzheitliche, präventive 

Ansätze zu legen und so die Gesundheit der gesamten Bevölkerung langfristig zu verbessern und 

zu erhalten. Der gesunde Bürger soll das Maß der Dinge sein, nicht der kranke Patient. Die AfD-

Fraktion entwickelt derzeit ein neues präventionsbasiertes Gesundheitssystem und wird es sobald 

als möglich der Öffentlichkeit vorstellen.“ 

https://www.afdbundestag.de/gehrke-nicht-nur-auf-corona-achten-wir-brauchen-zukuenftig-

investitionen-in-gesundheit-nicht-in-krankheit/ 
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 22.2.2021 
 

Die Wohnraumoffensive beseitigt nicht die neue deutsche Wohnungsnot 

Aufgrund des gravierenden Wohnraummangels in Deutschland beschlossen Bund, Länder und 

Kommunen am 21.09.2018 eine Wohnraumoffensive. Nach mehr als zwei Jahren findet am 

23.02.2021 eine Bilanzveranstaltung statt. 

Dazu äußert sich der baupolitische Sprecher der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag, Udo 

Hemmelgarn, wie folgt: 

„Der Innen-, Bau- und Heimatminister sieht in der Wohnungsfrage die soziale Frage unserer Zeit. 

In Deutschland fehlen heute bis zu zwei Millionen Wohnungen und insbesondere erschwinglicher 

Wohnraum. Trotz des seit 2018 vorgeführten Bemühens von Bund, Ländern und Kommunen, der 

Situation Herr zu werden, wird sich Deutschland fortgesetzt einem gravierenden 

Wohnungsproblem gegenübersehen. Denn der deutsche Wohnungsmarkt krankt an einem 

hausgemachten Nachfrageüberhang, an überhitzten Kosten für Bauen, Mieten und Wohnen, 

langwierigen Genehmigungsverfahren, überbordenden Verordnungen, einem Mangel an Bauland 

und fehlenden Kapazitäten im Baugewerbe. 

Themen wie die ständige Verteuerung des Bauens, Mietens und Wohnens, unter anderem durch 

völlig unsinnige klimagläubige Auflagen der Politik, durch unhaltbare Vorschriften und 

handlungsunfähige Ämter, durch Aktionen wie die Mietpreisbindung oder den Mietendeckel, aber 

auch der selbst verschuldete Fachkräftemangel müssen in den Fokus rücken. Nicht weniger 

wichtig ist es, offenbar widerstreitende Ziele der Wohnraumoffensive in den Blick zu nehmen, zu 

denen Flächenverbrauchsreduzierung auf der einen und Baulandmobilisierung auf der anderen 

Seite gehören. Es gilt zugleich, der zunehmenden Landflucht durch die Erhöhung der Attraktivität 

des ländlichen Raumes zu begegnen. 

Solange sich die Regierung weigert, die wirklichen Ursachen des Problems klar zu benennen, wird 

sie weiter aussichtslos herumdoktern. Sie erklärt nicht, weshalb es 75 Jahre nach dem Zweiten 

Weltkrieg in unserem Lande eine neue deutsche Wohnungsnot gibt. Tatsächlich aber ist diese 

Wohnungsnot das Ergebnis der von der Regierung seit 2015 massiv geförderten illegalen 

Zuwanderung. 

Die Bundesregierung muss diese Realitäten endlich zur Kenntnis nehmen, sonst wird es keine 

Lösung der Wohnungskrise geben.“ 

https://www.afdbundestag.de/hemmelgarn-die-wohnraumoffensive-beseitigt-nicht-die-neue-

deutsche-wohnungsnot/ 

 

Bundesregierung hat sich mit ihrer Lockdown-Politik in die Sackgasse manövriert 

Zu einem möglichen erneuten Anstieg der Corona-Infektionszahlen teilt der Vorsitzende der AfD-

Fraktion im Deutschen Bundestag, Alexander Gauland, mit: 

„Die Bundesregierung hat dem Land mit ihrem starren Festhalten an der unverantwortlichen 

Lockdown-Politik schweren Schaden zugefügt und es in eine Sackgasse manövriert: Was macht 

die Bundesregierung eigentlich, wenn die unter anderem vom SPD-Gesundheitsexperten Karl 

Lauterbach herbeigeredete ‚dritte Welle‘ tatsächlich kommt? Will sie dann mit einer erneuten 

https://www.afdbundestag.de/hemmelgarn-die-wohnraumoffensive-beseitigt-nicht-die-neue-deutsche-wohnungsnot/
https://www.afdbundestag.de/hemmelgarn-die-wohnraumoffensive-beseitigt-nicht-die-neue-deutsche-wohnungsnot/
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Verlängerung des Lockdowns Einzelhändlern, Gastronomen und Hoteliers endgültig den 

wirtschaftlichen Todesstoß versetzen und Eltern und Kinder durch neuerliche Schulschließungen 

in die Verzweiflung treiben? 

Es muss Schluss damit sein, mit dem Lockdown-Holzhammer auf das ganze Land einzuschlagen. 

Stattdessen müssen mit gezielten Maßnahmen besonders gefährdete Personengruppen geschützt 

werden. Eine weitere Verlängerung oder gar Verschärfung der grundrechtsbeschränkenden 

Maßnahmen darf es nicht geben, zumal auch die Akzeptanz in der Bevölkerung immer weiter sinkt 

und der Erfolg der Maßnahmen zweifelhaft ist. 

Jetzt rächt es sich, dass die Bundesregierung den Impfstart verpatzt und viel zu spät für einen 

wirkungsvollen Schutz der Risikogruppen gesorgt hat. Die Bundesregierung muss ihre Fixierung 

auf den Lockdown bei der Corona-Bekämpfung überwinden und den Bürgern endlich einen 

verlässlichen Fahrplan für ein schnellstmögliches Ende der Maßnahmen präsentieren.“ 

https://www.afdbundestag.de/gauland-bundesregierung-hat-sich-mit-ihrer-lockdown-politik-in-die-

sackgasse-manoevriert/ 

 

PRESSEMITTEILUNGEN vom 23.2.2021 
 

Zurück zur Normalität: Der Inzidenz-Limbo muss enden! 

Der Inzidenz-Limbo geht weiter. In Berlin sind inzwischen 35 ausgerufen - bei stagnierenden 

Zahlen im Lockdown. Die dortigen Amtsärzte erkennen längst, dass man mit der Strategie des 

Verschärfens nicht vorankommt. Es sei "nicht zielführend, Eindämmungsmaßnahmen an 

Inzidenzen von 20/35/50" zu koppeln, heißt 

es in der Stellungnahme bildet man so doch 

kein wirkliches Infektionsgeschehen ab. 

Stattdessen sollen wie auch von der AfD-

Fraktion gefordert, die Alterskohorten stärker 

betont werden. Hier findet sich die 

vulnerable Gruppe der Senioren, vor allem 

über 80-Jährige sind an oder mit Covid-19 

verstorbenen. 

 

Der Schutz der Schwachen muss im Mittelpunkt stehen, dafür müssen die politischen Maßnahmen 

entsprechend justiert werden. Gleichzeitig muss die Abmilderung der Maßnahmen für andere 

Gruppen wie Schulkinder endlich kommen, ebenso dringend nötige Lockerungen. Die Amtsärzte 

fordern daher eine nach Alterskohorten ausgerichtete Infektionsanalyse als „Frühwarnsystem“. 

Deutschland und seine Einwohner brauchen Normalität: Für die sozial unauffällige Entwicklung 

unserer Kinder, für die eigene Existenz, für die Erholung von Wirtschaft und Wohlstand. Der 

Inzidenzwert-Limbo muss endlich aufhören! 

https://www.facebook.com/aliceweidel/photos/a.1063313067013261/4105982332746304/ 

 

Politische Einflussnahme auf den Sachverständigenrat ist verantwortungslos 

Der Koalitionsstreit über den Posten des Chefs der Wirtschaftsweisen lässt die Position zunächst 

unbesetzt. Der Vertrag des bisherigen Vorsitzenden, Lars Feld, läuft Ende Februar aus. Wie die 

https://www.afdbundestag.de/gauland-bundesregierung-hat-sich-mit-ihrer-lockdown-politik-in-die-sackgasse-manoevriert/
https://www.afdbundestag.de/gauland-bundesregierung-hat-sich-mit-ihrer-lockdown-politik-in-die-sackgasse-manoevriert/
https://www.facebook.com/aliceweidel/photos/a.1063313067013261/4105982332746304/
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Neue Züricher Zeitung schreibt, erklärte Feld, dass er ab Ende Februar wieder ein „freier Mann“ 

sei. 

Der wirtschafts- und energiepolitische Sprecher der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag Steffen 

Kotré kritisiert: 

„Mitten in der größten Wirtschaftskatastrophe der Bundesrepublik schwächt die Bundesregierung 

die externe Beratung in Wirtschaftsfragen. Das Postengeschacher der Altparteien macht den 

Sachverständigenrat einen Kopf kürzer. Die Bundesregierung hat sich mit ihrer schädlichen 

Wirtschaftspolitik verrannt, unabhängige externe Expertise ist nicht mehr erwünscht. 

Deutlicher kann man den Versuch der politischen Einflussnahme auf den Sachverständigenrat 

kaum ausdrücken. Die Verweigerung der Vertragsverlängerung ist verantwortungslos. Lars Feld ist 

ein streitbarer Wirtschaftswissenschaftler, seine fachliche Qualifikation ist unbestritten. 

Hervorzuheben ist zudem sein Engagement für die direkte Demokratie.“ 

https://www.afdbundestag.de/kotre-politische-einflussnahme-auf-den-sachverstaendigenrat-ist-

verantwortungslos/ 

 

Johnsons Ausstiegsplan ist weitere Ohrfeige für Brüssel und Berlin 

Die britische Regierung will bis zum 21. Juni alle Lockdown-Beschränkungen in Großbritannien 

aufheben. Das kündigte Premierminister Boris Johnson bei der Vorstellung eines 

Öffnungsfahrplans im britischen Unterhaus an. 

Der AfD-Fraktionsvorsitzende Alexander Gauland erklärt dazu: 

„Als Boris Johnson im Sommer 2019 das Amt des Premierministers in Großbritannien übernahm, 

überschütteten ihn die bundesrepublikanischen Medien mit Spott, Hohn und 

Verächtlichmachungen. Laut, aggressiv und auch verlogen sei er, ein Populist, ein Premier ohne 

Plan. Kurzum: eine Witzfigur und Gefahr für Großbritannien und die EU gleichermaßen. Der 

Spiegel wollte seinen Lesern gar erklären‚ ‚wie Premier Johnson die Zukunft der Briten verzockt‘. 

Heute sind es die Briten und Boris Johnson, die all diese Kommentatoren der Lächerlichkeit 

preisgeben. 

Nicht nur führt Großbritannien der EU und Deutschland gerade schmerzlich vor Augen, wie man 

eine Impfkampagne richtig organisiert. Auch gibt die britische Regierung ihren Bürgern nun mit 

einer konkreten Öffnungsstrategie eine klare Perspektive auf ein Ende des verhängnisvollen 

Lockdowns. 

Die Briten machen vieles richtig, während die deutsche Regierung ein ums andere Mal versagt. Ob 

Schutz der Risikogruppen, Ertüchtigung der Gesundheitsämter, Impfkampagne oder Schnelltests: 

Nichts davon hat die Bundesregierung erfolgreich umgesetzt. Das Ergebnis in Deutschland sind 

immer neue Lockdown-Verlängerungen und ein Ende ist nicht in Sicht. 

Johnsons Ausstiegsplan ist eine weitere Ohrfeige für die Verantwortlichen in Brüssel und Berlin.“ 

https://www.afdbundestag.de/gauland-johnsons-ausstiegsplan-ist-weitere-ohrfeige-fuer-bruessel-

und-berlin/ 

 

https://www.afdbundestag.de/kotre-politische-einflussnahme-auf-den-sachverstaendigenrat-ist-verantwortungslos/
https://www.afdbundestag.de/kotre-politische-einflussnahme-auf-den-sachverstaendigenrat-ist-verantwortungslos/
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Untersuchung des Ursprungs von SARS-CoV-2 unverzichtbar 

Wissenschaftler der renommierten US-Universitäten UC Berkeley und Rutgers sprechen sich für 

eine tiefgreifende Untersuchung des Ursprungs von SARS-CoV-2 aus und kritisieren das 

künstliche Modifizieren von Viren, um diese gefährlicher zu machen. 

Dazu teilt der AfD-Bundestagsabgeordnete Paul Podolay, Mitglied im Ausschuss für Gesundheit, 

mit: 

„Was tatsächlich in Wuhan geschehen ist, bleibt bis heute ungeklärt. Eines ist jedoch klar: Das 

Labor in Wuhan beherbergt die größte Sammlung an Coronaviren der Welt. Auch werden dort 

sogenannte ‚Gain of Function‘-Experimente durchgeführt, um die Übertragbarkeit von Viren zu 

steigern. 

Obwohl objektiv nicht auszuschließen ist, dass das Virus aus dem Labor entwichen ist, wird in 

Deutschland wie üblich die Alu-Hut-Keule geschwungen. 

Es wäre jedoch nicht der erste Laborunfall: 2004 berichtete die Fachzeitschrift Naturevon einem 

Laborunfall in China mit dem Erreger SARS-CoV-1, der versehentlich nach draußen verschleppt 

wurde und zur Folge hatte, dass 600 Menschen in Quarantäne mussten. 

Was wären die Konsequenzen wenn herauskäme, dass es sich um ein vom Menschen 

geschaffenes Virus handelt? Um sich davor zu drücken, forscht die Bundesregierung lieber gar 

nicht erst nach und verlagert jede Verantwortung auf die WHO. 

Um künftige Pandemien zu vermeiden, ist es unverzichtbar herauszufinden was in Wuhan 

tatsächlich passiert ist und abzuwägen, solche ‚Gain of Function‘- Experimente zu sanktionieren.“ 

https://www.afdbundestag.de/podolay-untersuchung-des-ursprungs-von-sars-cov-2-unverzichtbar/ 

 

Israel führt die Corona-Zwei-Klassen-Gesellschaft ein 

Dass das kleine Land Israel Weltmeister im Corona-Impfen ist, ist seit längerem bekannt. 

Inzwischen sind über drei Millionen der insgesamt 9, 3 Millionen Israelis geimpft. Das israelische 

Gesundheitsministerium hat nun einen sogenannten ‚grünen Pass‘ eingeführt, der Menschen nach 

der zweiten Impfdosis oder Genesenen weitreichende Freiheiten erlaubt, wie Besuche von 

Fitnessstudios, Theaterbesuche, Reisen ohne Quarantäne, Übernachtungen im Hotel. Offiziell wird 

von Erleichterungen für Geimpfte gesprochen. 

Der AfD-Bundestagsabgeordnete Uwe Witt, Mitglied im Ausschuss für Gesundheit, erklärt dazu: 

„Diese Praxis ist nicht auf Deutschland übertragbar. Sollte es in Deutschland jemals zu so einer 

Regelung kommen, würde die AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag diese entschieden ablehnen. 

Denn was hier als ‚Erleichterung für Geimpfte‘ verkauft wird, ist nichts anderes als die 

Stigmatisierung derer, die noch nicht geimpft sind oder sich nicht impfen lassen wollen. Da die 

AfD-Fraktion eine Impfpflicht ablehnt, darf es auch keine Privilegien für Geimpfte geben. Alles 

andere wäre eine Impfpflicht durch die Hintertür. 

In diesem Zusammenhang von ‚Erleichterungen‘ zu sprechen ist an Zynismus nicht zu überbieten. 

Denn es geht hier nicht um Vorzüge, sondern um die Rückgabe unserer im Grundgesetz 

festgeschriebenen Grundrechte, die unserer Bevölkerung schon viel zu lange entzogen wurden. 

Die Regierung hat mit ihren Maßnahmen schon lange die Verhältnismäßigkeit der Dinge aus dem 

Blick verloren. Mit einem vergleichbaren Vorhaben, wie es jetzt in Israel umgesetzt wird, würde sie 

https://www.afdbundestag.de/podolay-untersuchung-des-ursprungs-von-sars-cov-2-unverzichtbar/
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auch den letzten Funken Glaubwürdigkeit verspielen.“ 

https://www.afdbundestag.de/witt-israel-fuehrt-die-corona-zwei-klassen-gesellschaft-ein/ 

 

Regierung verpatzt dritte Chance auf wirkungsvolle Corona-Steuerhilfen 

Die Sachverständigenanhörung des Finanzausschusses zum dritten Corona-Steuerhilfegesetz hat 

die Positionierung der Alternative für Deutschland bestätigt. Hierzu äußert sich der finanzpolitische 

Sprecher der AfD-Bundestagsfraktion, Albrecht Glaser: 

„Eine Mehrheit der Sachverständigen präferiert nahezu alle Vorschläge, welche bereits im April 

2020 im Antrag der AfD-Fraktion zum ersten Corona-Steuerhilfegesetz enthalten sind. 

Insbesondere wurde von zahlreichen der Sachverständigen ein erhöhter und bis 2018 

ausgedehnter Verlustrücktrag, eine Verbesserung der Mindeststeuer beim Verlustvortrag sowie 

eine Ausweitung der reduzierten Umsatzsteuer auch auf Getränke favorisiert. 

Wir fordern den unbeschränkten Verlustrücktrag bis 2018, den Verlustvortrag bei gleichzeitiger 

Aufhebung der Mindestbesteuerung, die Aufhebung der Zinsschranke, welche den Zinsabzug bei 

der Gewinnermittlung einschränkt, die Einführung des Verlustrücktrags bei der 

Gewerbeertragssteuer und die Ausdehnung der reduzierten Umsatzsteuer für die Gastronomie von 

Speisen auch auf Getränke. Denn unsere Gastronomen leiden besonders unter dem dritten 

Lockdown. 

Wiederholt fordern wir zudem die völlige Abschaffung des verfassungswidrigen 

Solidaritätszuschlags als Aufschlag zur regulären Unternehmensbesteuerung. Unsere 

gesetzgeberischen Vorschläge würden keine Steuerausfälle, sondern nur Stundungen der Steuern 

bewirken. Bedauerlicherweise hatten die Koalitionsfraktion und die kleinen Parteien diese in Zeiten 

von Corona dringend benötigten fiskalpolitischen Reformen jedoch im April letzten Jahres 

abgelehnt. Die Regierungskoalition fährt nun damit fort, den Rat der Verbände und der 

Wissenschaft zu ignorieren. 

Die bisher von der Bundesregierung beschlossenen Maßnahmenpakete zeigen, dass die 

Regierung zwar bereit ist, den Bund hemmungslos zu verschulden, nicht jedoch zu einer den 

Unternehmen besonders nützlichen Fiskalpolitik. Sie haben nicht annähernd die angestrebten 

Wirkungen erzielt, um Unternehmen und Selbständige vor den ruinösen Folgen des Lockdowns zu 

schützen. 

Damit ist eindeutig fachlich unterlegt, dass es sich dabei um einen koalitionsinternen politischen 

Konflikt handelt, der nichts mit der Entlastung der durch die Corona-Krise gebeutelten Wirtschaft 

zu tun hat.“ 

https://www.afdbundestag.de/glaser-regierung-verpatzt-dritte-chance-auf-wirkungsvolle-corona-

steuerhilfen/ 

 

 

 

 

https://www.afdbundestag.de/witt-israel-fuehrt-die-corona-zwei-klassen-gesellschaft-ein/
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 24.2.2021 
 

Gläserner Bürger – Millionenfacher Kontoabruf durch Behörden 

Wie die Zeitungen der Funke Mediengruppe unter Bezugnahme auf eine Anfrage der AfD-

Bundestagsfraktion heute berichten, haben staatliche Stellen im vergangenen Jahr erstmals mehr 

als eine Million Mal Auskunft über Bankkonten von Menschen in Deutschland eingefordert. 

So führte das Bundeszentralamt für Steuern 2020 insgesamt 1.014.704 Kontenabfragen durch. 

Über die Jahre bekamen immer mehr Behörden die Möglichkeit, Bankkonten von Bürgern zu 

ermitteln. https://presse-augsburg.de/ueber-eine-million-behoerden-abfragen-von-kontodaten-

2020/700494/ 

Dazu sagt der Sprecher für Arbeit und Soziales der AfD-Bundestagsfraktion, René Springer: 

„Staatliche Behörden haben die Möglichkeit des Kontoabrufs in den letzten Jahren immer weiter 

ausgedehnt. Vielen Bürgern ist vermutlich nicht bewusst, welches bedenkliche Ausmaß die 

Kontoabfragen inzwischen erreicht haben. Die häufig geäußerte Angst, zum gläsernen Bürger zu 

werden, ist angesichts dieser Entwicklung völlig gerechtfertigt.“ 

https://www.afdbundestag.de/springer-glaeserner-buerger-millionenfacher-kontoabruf-durch-

behoerden/ 

 

Illegale Migranten ohne Papiere müssen ausnahmslos an der Grenze abgewiesen werden 

Nach wie vor kommt jeder zweite erwachsene Asylbewerber ohne Papiere nach Deutschland. 

Dazu erklärt der Fraktionsvorsitzende der AfD im Deutschen Bundestag Alexander Gauland: 

„Diese Zahl allein dokumentiert augenfällig das fortgesetzte Staatsversagen im Umgang mit der 

nach wie vor ungelösten Asylkrise. Asylmissbrauch ist nirgends so leicht wie in Deutschland: Wer 

seine Papiere wegwirft oder vor den Behörden verheimlicht, hat gute Chancen, auch ohne jeden 

Anspruch auf Asyl viele Jahre oder gar dauerhaft in Deutschland zu bleiben. Jahr für Jahr wandert 

so die Bevölkerung einer weiteren Großstadt nach Deutschland ein, und wir wissen nicht einmal, 

wer da alles kommt. 

Die Folgen dieses skandalösen Missstands können nicht länger auf die Behörden abgeschoben 

werden. Wer ohne Papiere einreisen will, muss ausnahmslos bereits an der Grenze abgewiesen 

werden. Die Ausrede, dass dies nicht machbar sei, hat der Bundesinnenminister selbst widerlegt: 

Wenn es möglich ist, die deutschen Grenzen gegen harmlose Reisende aus Tirol und Tschechien 

abzuriegeln, dann kann es ebenso kein grundsätzliches Problem darstellen, die Grenzen für 

illegale Einwanderer ohne Papiere zu schließen. Handeln Sie endlich, Herr Seehofer, und hören 

Sie auf, sich vor diesem eklatanten Staatsversagen wegzuducken.“ 

https://www.afdbundestag.de/gauland-illegale-migranten-ohne-papiere-muessen-ausnahmslos-an-

der-grenze-abgewiesen-werden/ 

 

Demokratie durch Antifa-Verbot vor linksterroristischen Gewalttätern schützen 

Laut dem baden-württembergischen Innenministerium plant die Antifa eine Kampagne gegen den 

anstehenden Wahlkampf der AfD für die Bundestagswahl und die Landtagswahlen in Baden-

Württemberg und Rheinland-Pfalz. Die Attacken auf AfD-Kandidaten und -Infostände in Schorndorf 

https://presse-augsburg.de/ueber-eine-million-behoerden-abfragen-von-kontodaten-2020/700494/
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und Reutlingen am vergangenen Wochenende waren der Startschuss dafür. Dazu erklärt Martin 

Hess, stellvertretende innenpolitischer Sprecher der AfD-Bundestagsfraktion und ehemalige 

Polizeihauptkommissar mit 27 Jahren Diensterfahrung: 

„Die Antifa attackiert mit brutaler Gewalt systematisch Kandidaten und Infostände der AfD, um die 

Bürger an der demokratischen Willensbildung zu hindern. Wie sie auf ihrer Kampagnen-Homepage 

kundtut, akzeptiert sie die Ergebnisse demokratischer Wahlen nicht, sondern setzt der politischen 

Willensbekundung der Bürger massive Gewalt entgegen. 

Name und Logo der ‚Antifa‘ sind bei der Terror-Kampagne identitätsstiftend und 

handlungsweisend. Die Bundesregierung muss endlich unsere Demokratie vor linksterroristischen 

Gewalttätern schützen und die Antifa verbieten. Der Wahlkampf der AfD ist durch starke und 

permanente Polizeipräsenz zu schützen.“ 

https://www.afdbundestag.de/hess-demokratie-durch-antifa-verbot-vor-linksterroristischen-

gewalttaetern-schuetzen/ 

 

Beweisaufnahme im Untersuchungsausschuss „Wirecard“ fortsetzen 

Im 3. Parlamentarischen Untersuchungsausschuss wird darüber diskutiert wie lange in dieser 

Legislaturperiode der UA „Wirecard“ noch tagen soll. Die GroKo möchte die Beweisaufnahme 

bereits im April beenden. Die AfD-Fraktion hingegen möchte mindestens bis zur Sommerpause mit 

der Arbeit fortfahren, um in einer Sondersitzung des Bundestages im September die Regierung mit 

den Ergebnissen zu konfrontieren. Die FDP scheint sich der GroKo anzunähern. 

Der AfD-Bundestagsabgeordnete und Vorsitzende des Untersuchungsausschusses Wirecard, Kay 

Gottschalk, hierzu: 

„Es ist sinnvoll, dass der Untersuchungsausschuss seine Beweisaufnahme zur Unterstützung der 

gesetzlichen und organisatorischen Neuausrichtung der Finanzkontrolle, insbesondere der Bafin 

und der Fachaufsicht im Bundesfinanzministerium, mit weniger Zeitdruck verrichten kann. Die 

Beweisaufnahme sollte daher mindestens bis zur Sommerpause weitergehen. 

Besonders enttäuscht bin ich von der FDP in dieser Diskussion. Signalisierte sie zunächst 

Unterstützung, im größten Finanzskandal Deutschlands weitere Beweise bis Sommer sammeln zu 

wollen, so scheinen jetzt strategische Überlegungen für die Koalitionswahl nach der 

Bundestagswahl zu dominieren und die FDP-Vertreter drohen sich ebenfalls für ein Ende im April 

zu positionieren. 

Wahlkampfmanöver und die Eitelkeiten der Oppositionspartei scheinen über dem 

parlamentarischen Untersuchungsauftrag zu stehen. Die FDP ist und bleibt die Umfallerpartei, die 

sie schon zu Zeiten von Mende und Genscher war. 

Ich appelliere jedenfalls an das Verantwortungsbewusstsein der Abgeordneten der GroKo und an 

den Bundestagspräsidenten, die Beweisaufnahme bis zur Sommerpause fortzusetzen.“ 

https://www.afdbundestag.de/gottschalk-beweisaufnahme-im-untersuchungsausschuss-wirecard-

fortsetzen/ 
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PRESSEMITTEILUNGEN vom 25.2.2021 
 

Bundesregierung muss Blockadehaltung gegenüber Kernenergie aufgeben 

Zur Entscheidung der französischen Behörde für nukleare Sicherheit (ASN), die Laufzeit älterer 

Kernkraftwerke unter bestimmten Auflagen auf 50 Jahre zu verlängern, erklärt der AfD-

Bundestagsabgeordnete Andreas Bleck, Mitglied im Ausschuss für Umwelt, Naturschutz und 

nukleare Sicherheit: 

„Mit der Entscheidung der ASN bleibt Frankreich sich und seinem Weg treu. Während die 

Franzosen in der Energie- und Umweltpolitik auch auf alte Kernkraftwerke setzen, schalten die 

Deutschen sogar die weltweit sichersten Kernkraftwerke ab. Über diese Geisterfahrt, die zudem 

den sukzessiven Ausstieg aus der Kohleverstromung vorsieht, lacht mittlerweile die halbe Welt. 

Im Unterschied zu Windkraft- und Photovoltaikanlagen liefern Kernkraftwerke nicht nur CO2-freien 

sondern auch grundlastfähigen Strom. Mit der Kernenergie wäre sowohl Versorgungssicherheit als 

auch – wenn es denn notwendig wäre – die Reduzierung der CO2-Emissionen möglich. Unter 

anderem aus diesem Grund setzt etwa die Hälfte der EU-Mitgliedsstaaten auf die Kernenergie. 

Wir fordern die Bundesregierung auf, ihre ideologisch motivierte Blockadehaltung gegenüber der 

Kernenergie aufzugeben. In der Energie- und Umweltpolitik benötigen wir Technologieoffenheit – 

insbesondere bei der Förderung.“ 

https://www.afdbundestag.de/bleck-bundesregierung-muss-blockadehaltung-gegenueber-

kernenergie-aufgeben/ 

 

Mit Schnelltests den „Lockdown“ beenden zu können ist ein Irrtum 

Am heutigen Donnerstag stand auf der Tagesordnung des Bundestages ein Antrag der FDP-

Fraktion: „Mit Corona-Selbsttest zurück in die Normalität“. Dazu sprach der gesundheitspolitische 

Sprecher der AfD-Fraktion, Detlev Spangenberg: 

„Schnelltests oder Infektionsselbsttests gelten nicht als sicher aussagefähige Befunde. Ein 

positives Testergebnis muss immer durch einen PCR-Test überprüft werden. Ein Antikörper-

Schnelltest kann negativ ausfallen, obwohl die getestete Person infektiös ist. 

Die FDP will tägliche Selbsttestungen. Das wären bei täglichen Testungen im Monat 

deutschlandweit etwa 1,8 Milliarden Tests. Wo sollen diese herkommen, und wer soll die 

bezahlen? Dazu gibt die FDP in ihrem Antrag keine Erklärung ab. 

Die Corona-Warn-App für das Smartphone hat sich nicht bewährt und  wird von wenigen 

Menschen genutzt. Viele Menschen besitzen kein Smartphone oder sind nicht in der Lage, sich 

damit auseinanderzusetzen. Trotzdem will die FDP ihre Forderungen darauf aufbauen. 

Je mehr getestet wird, umso mehr positive Ergebnisse erhält man, obwohl sich an der 

tatsächlichen Lage nichts ändert. Es bestünde hierbei die Gefahr, dass die zahlreichen, 

zusätzlichen positiven Ergebnisse, darunter auch falsch-positive, sich auf die Statistiken auswirken 

und zu falschen höheren Inzidenzwerten und damit zu einem Dauerlockdown führen können. 

https://www.afdbundestag.de/bleck-bundesregierung-muss-blockadehaltung-gegenueber-kernenergie-aufgeben/
https://www.afdbundestag.de/bleck-bundesregierung-muss-blockadehaltung-gegenueber-kernenergie-aufgeben/
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Die Pflicht zum Schnelltest kann mit einem indirekten Impfzwang verglichen werden. Dies wird von 

der AfD entschieden abgelehnt. Der Erhalt von Grund- und Freiheitsrechten darf nicht an eine 

Bedingung oder die Einhaltung immer neuer Verpflichtungen geknüpft werden. 

Der WHO-Regionaldirektor für Europa, Hans Henri Kluge, erklärte, die Corona-Pandemie ginge 

trotz noch sehr geringer Impfquote ihrem Ende entgegen. 

Und der unter anderem für die WHO tätige Epidemiologe Klaus Stöhr erklärte schon vor Wochen, 

eine dritte Welle und eine stark ansteigende Zahl von Mutationen bedeuten den Anfang vom Ende 

einer Pandemie und diese sei erfahrungsgemäß danach in der Ausbreitung stark rückläufig. Eine 

alleinige Ausrichtung an flächendeckenden Inzidenzwerten hält Stöhr für illusorisch. 

Der Dauerlockdown und vor allen Dingen die weitere Feststellung der epidemischen Lage 

nationaler Tragweite müssen beendet werden. Grundrechte, Freiheit und Eigenverantwortung sind 

nicht verhandelbar.“ 

https://www.afdbundestag.de/spangenberg-mit-schnelltests-den-lockdown-beenden-zu-koennen-

ist-ein-irrtum/ 

 

Zweifel am Widerstand von CDU/CSU gegen Schuldenunion 

Zur heutigen Debatte über den Gesetzentwurf zum Eigenmittelsystem der Europäischen Union teilt 

der Vorsitzende der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag, Alexander Gauland, mit: 

„Finanzminister Olaf Scholz hat sich heute im Bundestag erneut eindeutig für den Weg in eine 

europäische Schuldenunion ausgesprochen. Für die Union hat Eckehard Rehberg in seiner Rede 

dagegen versucht, Finanzminister Scholz in die Schranken zu weisen und behauptet, mit CDU und 

CSU werde es keine Vergemeinschaftung der Schulden in Europa und keine Haftungsunion 

geben. 

Damit ist der Dissens innerhalb der Regierungskoalition in einer wesentlichen Grundfrage der 

deutschen Politik offen zu Tage getreten. In einem geordneten System hätte Merkel ihren 

Finanzminister heute umgehend entlassen müssen. 

Dass sie das nicht getan hat, lässt Zweifel daran aufkommen, dass die Union es mit ihrer 

Ablehnung wirklich ernst meint. Es wäre nicht das erste Mal, dass die Union umfällt und nach der 

Wahl etwas anderes macht als sie vorher versprochen hat. Erinnert sei nur an die nicht 

eingehaltene Versicherung Wolfgang Schäubles, an den Maastricht-Stabilitätskriterien für den 

Euro werde nicht gerüttelt. 

Die AfD-Fraktion wird weiter entschlossen und mit aller Kraft dagegen kämpfen, dass die Bürger in 

Deutschland die Schulden der anderen EU-Staaten zahlen müssen.“ 

https://www.afdbundestag.de/gauland-zweifel-am-widerstand-von-cdu-csu-gegen-schuldenunion/ 

 

Vorwürfe gegen Nüßlein müssen zügig aufgeklärt werden. 

Zu den Korruptionsvorwürfen gegen den stellvertretenden Vorsitzenden der Unionsfraktion im 

Bundestag, Georg Nüßlein, erklärt der stellvertretende Vorsitzende der AfD-Fraktion im 

Bundestag, Leif-Erik Holm: 

https://www.afdbundestag.de/spangenberg-mit-schnelltests-den-lockdown-beenden-zu-koennen-ist-ein-irrtum/
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„Die Vorwürfe gegen Georg Nüßlein sind harter Tobak und müssen zügig aufgeklärt werden. 

Schon allein, dass ein solch gravierender Verdacht im Raum steht, dürfte das ohnehin schwer 

angeschlagene Vertrauen in die chaotische Corona-Politik der Bundesregierung weiter 

erschüttern. Die Union wäre gut beraten, Nüßlein bis zum Abschluss der Ermittlungen aus den 

Gremien des Bundestages, insbesondere dem Gesundheitsausschuss, abzuberufen 

Ich erwarte, dass die Union und Nüßlein jetzt transparent und vollumfänglich mit der 

Staatsanwaltschaft kooperieren, und, falls sich die Vorwürfe bestätigen sollten, schnell und 

konsequent handeln. 

Nach dem Fall Amthor und der Affäre um Frau Strenz ist dies nun der dritte Fall innerhalb dieser 

Legislaturperiode, der ein schlechtes Bild auf die Union und ihren Umgang mit Nebentätigkeiten 

wirft. Es stellt sich umso mehr die Frage, ob die aktuellen Regelungen dafür noch ausreichend 

sind.“ 

https://www.afdbundestag.de/holm-vorwuerfe-gegen-nuesslein-muessen-zuegig-aufgeklaert-

werden/ 

 

Reform des öffentlich-rechtlichen Rundfunks dringend notwendig 

Zu den Vorschlägen der Mittelstandsunion für eine Reform des öffentlich-rechtlichen Rundfunks 

teilt der Vorsitzende der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag, Alexander Gauland, mit: 

„Es ist gut, dass die Forderung der AfD-Fraktion nach einer Reform der öffentlich-rechtlichen 

Rundfunk- und Fernsehanstalten in Deutschland nun auch in den Reihen von CDU/CSU 

angekommen ist. 

Angesichts des ständig steigenden Finanzbedarfs von ARD und ZDF führt kein Weg daran vorbei, 

das System des öffentlich-rechtlichen Rundfunks in Deutschland von Grund auf neu zu denken. 

Spätestens seitdem mit Hilfe der AfD in Sachsen-Anhalt die erneute Erhöhung des 

Rundfunkbeitrages verhindert wurde, ist klar, dass die Chancen für eine grundlegende Reform 

noch nie so gut waren wie heute. 

Die öffentlich-rechtlichen Rundfunk- und Fernsehanstalten müssen schlanker werden und auf ihre 

Kernaufgabe, die politisch neutrale Information, zurückgefahren werden. Die von der 

Mittelstandsunion vorgeschlagene Fusion von ARD und ZDF könnte ein Weg sein. 

Die Zahl der Radio- und Fernsehsender muss ebenso reduziert werden wie die üppigen Gehälter 

der zahlreichen Intendanten. Dazu gehört auch, die Zwangsfinanzierung des öffentlichen 

Rundfunks durch ein Bezahlsystems auf freiwilliger Basis abzulösen.“ 

https://www.afdbundestag.de/gauland-reform-des-oeffentlich-rechtlichen-rundfunks-dringend-

notwendig/ 

 

Der Untersuchungsausschuss „Wirecard“ zeigt erneut seine Wirkung 

Der Untersuchungsausschuss „Wirecard“ hat seine nächste personelle Konsequenz nach sich 

gezogen. Der Chef der Deutschen Prüfstelle für Rechnungslegung (DPR), Edgar Ernst, wird sein 

Amt zum Ende des Jahres frühzeitig niederlegen. 

Ernst war in die Kritik geraten, da er neben seinem Posten in der DPR mehrere 

Aufsichtsratsmandate angenommen hatte. 

https://www.afdbundestag.de/holm-vorwuerfe-gegen-nuesslein-muessen-zuegig-aufgeklaert-werden/
https://www.afdbundestag.de/holm-vorwuerfe-gegen-nuesslein-muessen-zuegig-aufgeklaert-werden/
https://www.afdbundestag.de/gauland-reform-des-oeffentlich-rechtlichen-rundfunks-dringend-notwendig/
https://www.afdbundestag.de/gauland-reform-des-oeffentlich-rechtlichen-rundfunks-dringend-notwendig/


 

 
AfD Kreisverband Bautzen – Blauer Rundbrief KW 08/2021 Seite 38 von 45 

BLAUER RUNDBRIEF – KW 08/2021 

AfD-Kreisverband Bautzen                  

Der AfD-Bundestagsabgeordnete und Vorsitzende des Untersuchungsausschusses „Wirecard“, 

Kay Gottschalk, äußert sich dazu wie folgt: 

„Herr Ernst hat die Wertmaßstäbe des DPR gegen sich angewendet und für sich die 

Konsequenzen gezogen. Das hat Vorbildcharakter, gerade auch im Hinblick auf die Bediensteten 

in anderen Bundesbehörden oder Ministerien, insbesondere bezüglich der mangelnden 

Fachaufsicht und der Vorwürfe des Insiderhandels. Er hat den Weg für einen Neuanfang und eine 

jüngere Generation frei gemacht. 

Nach seiner Aussage vor dem Untersuchungsausschuss stellt sich jedoch die Frage, ob diese 

Behörde überhaupt eine Daseinsberechtigung in ihrer jetzigen Form hat, da sie für tiefgreifende 

Prüfungen überhaupt nicht ausgestattet ist. So erklärte Ernst bei seiner Befragung vor dem 

Untersuchungsausschuss, dass die ‚Bilanzpolizei‘ DPR Bilanzbetrug gar nicht aufdecken kann und 

auch sonst nichts strafrechtlich Relevantes. Hier reicht alleine ein Wechsel der Führungsperson 

nicht aus. Auch hier bedarf es wie bei allen Prüfinstanzen einer grundlegenden Reform. 

Das hat uns der Untersuchungsausschuss ‚Wirecard‘ mehr als deutlich gelehrt: Ohne 

weitreichende Reformen ist der Finanzplatz Deutschland nicht zu rehabilitieren.“ 

https://www.afdbundestag.de/gottschalk-der-untersuchungsausschuss-wirecard-zeigt-erneut-

seine-wirkung/ 

 

Rechtswidrige Stellenausschreibungen in Bundesbehörden sofort stoppen 

Die Bundesregierung musste aufgrund einer Kleinen Anfrage der AfD-Bundestagsfraktion, die vom 

Berichterstatter der AfD-Fraktion für Schifffahrt, Andreas Mrosek, initiiert worden ist, bestätigen, 

dass das Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie (BSH), eine Stelle zur Ausbildung für 

Schiffsmechaniker ausgeschrieben hat, die sich ausschließlich an ‚Geflüchtete‘ richtet und somit 

deutsche oder EU-Staatsbürger ausschließt (Bundestags-Drucksache 19/26463).  

Mrosek äußert sich dazu wie folgt: 

„Es ist höchst bedenklich, wenn Bundesbehörden dazu übergehen, Stellen eigens für ‚Geflüchtete‘ 

zu schaffen und auszuschreiben, um diesem Personenkreis erst einen ‚gesicherten 

Aufenthaltsstatus‘ zu geben. Das hat die Folge, dass Menschen aus anderen Kontinenten 

geradezu nach Deutschland gelockt werden über den dafür nicht vorgesehenen Weg des 

Asylrechts. 

Die konkrete Stellenausschreibung am Standort Hamburg des BSH (Referenzcode 

20201863_9300), die sich ausschließlich an ‚Geflüchtete‘ richtet, war zudem nur einem internen 

Personenkreis zugänglich. Dieses lässt die Vermutung zu, dass die Stellenausschreibung nur 

einem Sympathisantenkreis unkontrollierter Zuwanderung bekannt gemacht werden sollte, die 

derartige Stellen dann an Asylbewerber vermitteln, um ihnen Aufenthaltstitel zu verschaffen. 

Die AfD-Fraktion verlangt eine sofortige Beendigung dieser rechtswidrigen Stellenausschreibungen 

in Bundesbehörden.“ 

https://www.afdbundestag.de/mrosek-rechtswidrige-stellenausschreibungen-in-bundesbehoerden-

sofort-stoppen/ 

 

 

https://www.afdbundestag.de/gottschalk-der-untersuchungsausschuss-wirecard-zeigt-erneut-seine-wirkung/
https://www.afdbundestag.de/gottschalk-der-untersuchungsausschuss-wirecard-zeigt-erneut-seine-wirkung/
https://dip21.bundestag.de/dip21/btd/19/264/1926463.pdf
https://www.afdbundestag.de/mrosek-rechtswidrige-stellenausschreibungen-in-bundesbehoerden-sofort-stoppen/
https://www.afdbundestag.de/mrosek-rechtswidrige-stellenausschreibungen-in-bundesbehoerden-sofort-stoppen/
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Video-Empfehlungen 
 

Kanal der AfD-Fraktion im Sächsischen Landtag 
 

Alle Videos der Fraktion finden Sie hier: 

https://www.youtube.com/channel/UCVXqMg5NOK5z8dwtzqRcMNg/videos 

 

Kanal der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag 
 

AfD-Fraktion grillt Jens Spahn! 

https://www.facebook.com/watch/?v=455707795578440 

 

Alle Videos der Fraktion finden Sie hier: 

https://www.youtube.com/channel/UC_dZp8bZipnjntBGLVHm6rw/videos 

 

Kanal von AfD Kompakt TV 
 

Wochenendpodcast der AfD 

https://afdkompakt.de/podcast/ 
 
 

AfD im EU-Parlament 
Alle Videos der AfD-Fraktion im EU-Parlament finden Sie hier: 

https://www.youtube.com/c/AfDimEUParlament/videos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/channel/UCVXqMg5NOK5z8dwtzqRcMNg/videos
https://www.facebook.com/watch/?v=455707795578440
https://www.youtube.com/channel/UC_dZp8bZipnjntBGLVHm6rw/videos
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fafdkompakt.de%2Fpodcast%2F%3Ffbclid%3DIwAR1LuCxG7_tC3eet0kWxm7tMOb79aBiaz5HiPK-iEQz4zhcHW6pCa1DHnjI&h=AT2ovLTM5XnzXhxBVtNAvoI7_0gpkMHXOwEaI2UnFRHf2A0NBq-B-Wo2e5UeFn7gPOvuiMKpo3NiDwNEFu2HeukK6vcdEVfjZJIlTk5vjvTAG4ifUb3AC66uVs3tQZ5v6a7l&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT2UhwCFJBsJIlT46Of9W3rcACJak8jUh9S6gQPB-TH1nVGYnrTF26NQGpPhQNvbtz6zveNdl0HftneBKg_CmG49y9ndjZ_uE79GZwBbA484h4V279Y8JKIYsj6KzDL_yKE1SFILxvz_DTNwGU4XeHZ6IZgOlwVYA5-OlcCEBmoAt2-LJodUfmSFGvTe32M
https://www.youtube.com/c/AfDimEUParlament/videos
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Meldungen aus Deutschland und der Welt 
 

Gemischtes aus Deutschland und der Welt 
 

Angriff auf AfD-Stand – Großaufgebot der Polizei im Einsatz 

https://www.swp.de/blaulicht/reutlingen/polizei-reutlingen-angriff-auf-afd-stand-_-grossaufgebot-

der-polizei-im-einsatz-55234081.html 

ANTIFA greift AfD-Infostand an - Landtagsabgeordneter Stephan Schwarz schwer verletzt | 

20.2.2021 

https://www.youtube.com/watch?v=_0yJwv_QAVo 

Arzt pfeift auf Eid und Grundgesetz – kündigt AfD-Politikerin Behandlungsvertrag 

https://unser-mitteleuropa.com/arzt-pfeift-auf-eid-und-grundgesetz-kuendigt-afd-politikerin-

behandlungsvertrag/ 

UN-Generalsekretär Guterres warnt vor "transnationaler Bedrohung" durch "weiße 

Vorherrschaft" 

https://de.rt.com/international/113493-un-generalsekretaer-guterres-warnt-vor-transnationaler-

bedrohung-weisse-vorherrschaft/ 

Bayern führt "Islamischen Unterricht" ein 

https://www.n-tv.de/politik/Bayern-fuehrt-Islamischen-Unterricht-ein-article22381978.html 

AfD fordert mehr Schutz für Kinder vor sexueller Gewalt 

https://www.t-online.de/region/dresden/news/id_89529078/afd-fordert-mehr-schutz-fuer-kinder-vor-

sexueller-gewalt.html 

Tod eines seitlich Umgeknickten 

https://www.tichyseinblick.de/meinungen/tod-eines-seitlich-umgeknickten/ 

Berliner Krankenhäuser bangen um Existenz 

https://www.rbb24.de/wirtschaft/thema/corona/beitraege/2021/02/berlin-krankenhaeuser-kliniken-

finanzielle-not-corona.html 

AfD gewinnt vor Gericht: Reul darf Landesverband der AfD nicht als „Prüffall“ bezeichnen 

https://www.journalistenwatch.com/2021/02/25/afd-gericht-reul/ 

SARS-Cov-2 schlimmer als zwei Weltkriege: Die tägliche Fake News der ARD 

https://sciencefiles.org/2021/02/23/sars-cov-2-schlimmer-als-zwei-weltkriege-die-tagliche-fake-

news-der-ard/ 

Auf Facebook posten – bald nur noch mit Impfausweis? 

https://www.journalistenwatch.com/2021/02/25/auf-facebook-impfausweis/ 

Joe Biden befiehlt ersten Militärschlag 

https://www.merkur.de/politik/joe-biden-us-praesident-militaer-schlag-syrien-miliz-irak-iran-

pentagon-reaktion-vergeltung-zr-90219656.html 

 

https://www.swp.de/blaulicht/reutlingen/polizei-reutlingen-angriff-auf-afd-stand-_-grossaufgebot-der-polizei-im-einsatz-55234081.html
https://www.swp.de/blaulicht/reutlingen/polizei-reutlingen-angriff-auf-afd-stand-_-grossaufgebot-der-polizei-im-einsatz-55234081.html
https://www.youtube.com/watch?v=_0yJwv_QAVo
https://unser-mitteleuropa.com/arzt-pfeift-auf-eid-und-grundgesetz-kuendigt-afd-politikerin-behandlungsvertrag/
https://unser-mitteleuropa.com/arzt-pfeift-auf-eid-und-grundgesetz-kuendigt-afd-politikerin-behandlungsvertrag/
https://de.rt.com/international/113493-un-generalsekretaer-guterres-warnt-vor-transnationaler-bedrohung-weisse-vorherrschaft/
https://de.rt.com/international/113493-un-generalsekretaer-guterres-warnt-vor-transnationaler-bedrohung-weisse-vorherrschaft/
https://www.n-tv.de/politik/Bayern-fuehrt-Islamischen-Unterricht-ein-article22381978.html
https://www.t-online.de/region/dresden/news/id_89529078/afd-fordert-mehr-schutz-fuer-kinder-vor-sexueller-gewalt.html
https://www.t-online.de/region/dresden/news/id_89529078/afd-fordert-mehr-schutz-fuer-kinder-vor-sexueller-gewalt.html
https://www.tichyseinblick.de/meinungen/tod-eines-seitlich-umgeknickten/
https://www.rbb24.de/wirtschaft/thema/corona/beitraege/2021/02/berlin-krankenhaeuser-kliniken-finanzielle-not-corona.html
https://www.rbb24.de/wirtschaft/thema/corona/beitraege/2021/02/berlin-krankenhaeuser-kliniken-finanzielle-not-corona.html
https://www.journalistenwatch.com/2021/02/25/afd-gericht-reul/
https://sciencefiles.org/2021/02/23/sars-cov-2-schlimmer-als-zwei-weltkriege-die-tagliche-fake-news-der-ard/
https://sciencefiles.org/2021/02/23/sars-cov-2-schlimmer-als-zwei-weltkriege-die-tagliche-fake-news-der-ard/
https://www.journalistenwatch.com/2021/02/25/auf-facebook-impfausweis/
https://www.merkur.de/politik/joe-biden-us-praesident-militaer-schlag-syrien-miliz-irak-iran-pentagon-reaktion-vergeltung-zr-90219656.html
https://www.merkur.de/politik/joe-biden-us-praesident-militaer-schlag-syrien-miliz-irak-iran-pentagon-reaktion-vergeltung-zr-90219656.html
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Informationen zum Coronavirus 
 

Robert Koch-Institut: COVID-19-Dashboard 

https://experience.arcgis.com/experience/478220a4c454480e823b17327b2bf1d4 

Johns Hopkins Universität: COVID-19-Dashboard 

https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQR

aG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ec

f6 

Aktuelle Belegungssituation intensivmedizinischer Bereiche der Krankenhaus-Standorte 

Deutschlands 

https://www.intensivregister.de/#/intensivregister?tab=kartenansicht 

Hamburger Forscher: Coronavirus stammt wohl aus Labor 

https://www.ndr.de/nachrichten/hamburg/Hamburger-Forscher-Coronavirus-stammt-wohl-aus-

Labor,corona6764.html 

Wegen Impfpflicht in Hotels: Bürger rufen zum Massenboykott gegen Alltours auf 

https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/509857/Wegen-Impfpflicht-in-Hotels-Buerger-rufen-

zum-Massenboykott-gegen-Alltours-auf 

„Hört endlich auf, mich zu retten! Ich habe das nicht gewollt!“ 

https://reitschuster.de/post/hoert-endlich-auf-mich-zu-retten-ich-habe-das-nicht-gewollt/ 

Bundeskabinett beschließt Einführung des digitalen Impfpasses 

https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/509860/Bundeskabinett-beschliesst-Einfuehrung-des-

digitalen-Impfpasses 

Berliner Polizisten haben Angst vor Astrazeneca-Impfung 

https://www.berliner-zeitung.de/news/berliner-polizisten-haben-angst-vor-astrazeneca-impfung-

li.141910 

Mein letzter Wille – Corona-negativ mit Brille? Neue indische Gaga-Studie vorgestellt 

https://www.journalistenwatch.com/2021/02/25/mein-wille-corona/ 

Steinmeier bittet Bundesbürger: Beim Impfen nicht mäkeln 

https://snanews.de/20210225/steinmeier-bundesbuerger-impfen-impfstoffe-1046298.html 

 

Corona-Infos für Sachsen 
 

Sächsische Corona-Schutz-Verordnung 

https://www.coronavirus.sachsen.de/amtliche-bekanntmachungen.html 

Corona-Schutz-Verordnungen und Informationen für den Landkreis Bautzen 

https://www.landkreis-bautzen.de/corona-pandemie-im-landkreis-bautzen.php 

https://experience.arcgis.com/experience/478220a4c454480e823b17327b2bf1d4
https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQRaG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ecf6
https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQRaG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ecf6
https://gisanddata.maps.arcgis.com/apps/opsdashboard/index.html?fbclid=IwAR1YrifY296A08qQRaG58QD1QjNtpCUDVQJ2eC0qMURm1WtQkUQQ9Hjx2Gg#/bda7594740fd40299423467b48e9ecf6
https://www.intensivregister.de/#/intensivregister?tab=kartenansicht
https://www.ndr.de/nachrichten/hamburg/Hamburger-Forscher-Coronavirus-stammt-wohl-aus-Labor,corona6764.html
https://www.ndr.de/nachrichten/hamburg/Hamburger-Forscher-Coronavirus-stammt-wohl-aus-Labor,corona6764.html
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/509857/Wegen-Impfpflicht-in-Hotels-Buerger-rufen-zum-Massenboykott-gegen-Alltours-auf
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/509857/Wegen-Impfpflicht-in-Hotels-Buerger-rufen-zum-Massenboykott-gegen-Alltours-auf
https://reitschuster.de/post/hoert-endlich-auf-mich-zu-retten-ich-habe-das-nicht-gewollt/
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/509860/Bundeskabinett-beschliesst-Einfuehrung-des-digitalen-Impfpasses
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/509860/Bundeskabinett-beschliesst-Einfuehrung-des-digitalen-Impfpasses
https://www.berliner-zeitung.de/news/berliner-polizisten-haben-angst-vor-astrazeneca-impfung-li.141910
https://www.berliner-zeitung.de/news/berliner-polizisten-haben-angst-vor-astrazeneca-impfung-li.141910
https://www.journalistenwatch.com/2021/02/25/mein-wille-corona/
https://snanews.de/20210225/steinmeier-bundesbuerger-impfen-impfstoffe-1046298.html
https://www.coronavirus.sachsen.de/amtliche-bekanntmachungen.html
https://www.landkreis-bautzen.de/corona-pandemie-im-landkreis-bautzen.php
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Corona-Statistik Landkreis Bautzen 

https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1bMZYK_32xlQP_b-kkGdeBijXTmn-

qkAt&ll=51.2527260461296%2C14.289679554517463&z=9 

Sachsen will Geschäfte ab 8. März öffnen 

https://www.bild.de/regional/dresden/dresden-aktuell/corona-sachsen-will-geschaefte-mit-click-

meet-ab-8-maerz-oeffnen-75529840.bild.html 

 

Unschöne Nachrichten ... aus der Kategorie „Bereicherung“ 
 

Sieben Migranten in Gewahrsam genommen 

https://lausitznews.de/artikel/sieben-migranten-in-gewahrsam-genommen_10305.html 

Hälfte der Asylbewerber kommt ohne Ausweis ins Land 

https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2021/haelfte-der-asylbewerber-kommt-ohne-ausweis-

ins-land/ 

Familiennachzug von Flüchtlingen boomt – während immer mehr Deutsche um ihre 

Existenz bangen 

https://www.journalistenwatch.com/2021/02/23/familiennachzug-fluechtlingen-deutsche/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1bMZYK_32xlQP_b-kkGdeBijXTmn-qkAt&ll=51.2527260461296%2C14.289679554517463&z=9
https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1bMZYK_32xlQP_b-kkGdeBijXTmn-qkAt&ll=51.2527260461296%2C14.289679554517463&z=9
https://www.bild.de/regional/dresden/dresden-aktuell/corona-sachsen-will-geschaefte-mit-click-meet-ab-8-maerz-oeffnen-75529840.bild.html
https://www.bild.de/regional/dresden/dresden-aktuell/corona-sachsen-will-geschaefte-mit-click-meet-ab-8-maerz-oeffnen-75529840.bild.html
https://lausitznews.de/artikel/sieben-migranten-in-gewahrsam-genommen_10305.html
https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2021/haelfte-der-asylbewerber-kommt-ohne-ausweis-ins-land/
https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2021/haelfte-der-asylbewerber-kommt-ohne-ausweis-ins-land/
https://www.journalistenwatch.com/2021/02/23/familiennachzug-fluechtlingen-deutsche/
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Fakten in Bildern 
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Achtung Satire! 
.. ernste Dinge mit einem kleinen Augenzwinkern betrachtet, denn das Lachen lassen wir uns 

niemals verbieten!  

Osterreiten 2021 in der Lausitz 

„In der Lausitz arbeiten die Organisatoren der jährlichen Osterritte derzeit an 

einem tragfähigen Hygienekonzept. Dem Schutz der Tiere wird in 

Zusammenarbeit mit dem Veterinär Wieler vom RKI höchste Priorität 

beigemessen.“ 
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Kommunalmandate im  

KV Bautzen 
Alle gewählten Mandatsträger des Kreisverbandes Bautzen 

finden Sie unter: 

http://www.afdbautzen.de/kommunalpolitik/ 

 

 

PRESSE-ARCHIV 
 

http://www.afdbautzen.de/pressearbeit/blaue-post-bautzen/ 

http://www.afdbautzen.de/pressearbeit/blauer-rundbrief/ 

 

 

SPENDENKONTO 
AfD Kreisverband Bautzen 

IBAN: DE 1685 0503 0002 2578 5552 

BIC:   OSDDDE81XXX 

Ostsächsische Sparkasse 

 

 

Entscheiden Sie selbst, ob ein Teil Ihrer Steuern besser als Spende 

beim Verein oder der Partei Ihrer Wahl aufgehoben ist oder beim 

Bundesfinanzminister!  

*** 
VIEL SPAß BEIM LESEN UND VERBREITEN!  

 

KONTAKT: 

 

Büro Bautzen 

Karl-Marx-Str. 15 

02625 Bautzen 

03591-5328336 

Montag – Freitag 

10.00-18.00 Uhr 

 

Büro Hoyerswerda 

Friedrichsstr. 9 

02977 Hoyerswerda 
03571-2096287 

Montag: Geschlossen 

Di/Mi: 9.00-16.00 Uhr 

Do/Fr: 10.00-18.00 Uhr 

 

Büro Kamenz 

Klosterstr. 4 

03578-7889108 
Montag 12.00-18.00 Uhr 

Dienstag 10.00-18.00 Uhr 

Mittwoch 12.00-18.00 Uhr 

Donnerstag 8.00-18.00 Uhr 

Freitag 8.00-13.00 Uhr 

 

 

www.afdbautzen.de 

info@afdbautzen.de 

 

AfD-Kreisverband Bautzen 

 

http://www.afdbautzen.de/kommunalpolitik/
http://www.afdbautzen.de/pressearbeit/blaue-post-bautzen/
http://www.afdbautzen.de/pressearbeit/blauer-rundbrief/
http://www.afdbautzen.de/
mailto:info@afdbautzen.de

